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Viver· amontoa(lo
A cadeia deCanoinhas está superlotada e emmau estado de conservação

Amontoados. É assim que
estão vivendo os presidiários da
Cadeia Pública de Canoinhas.
Atualmente, 49 presos dividem
um espaço físico que poderia
abrigar nomáximo 28 detentos..
Segundo o delegado Jaime
Martins, o problema de
superlotação vem acontecendo
há algum tempo. No local, estão
encarcerados homens de alta

periculosidade, como condena
dos por homicídio e estupro.
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EDITORIAL

o crime pouco falado AGRADECIMEN1D

Ao Nosso Deputado Federal Sr. Eni Voltolini
e seu chefe de gabinete Sr. Santospara aquelas regiões é, sulista.

Com destaque para paulistas,
catarinenses, gaúchos e

,

paranaenses.
Só que este não é um crime

parecido com um assalto por di
nheiro ou jóias. Pormais valio-:
sas que sejam estas cargas são

dor, que não raro tem contatos
ou é um policial, o grupo de as
salto, Q comprador e o distribui-

, dor final.
Quando' se pensa em 'assalto

a caminhoneiros o que nos ocor
re de pronto é o grupo de bandi- ,

dos de ànnas demão dispostos a
matar. Mas igualmente perigo
so é aquele que vai comercializar
os produtos roubados. Este nor
malmente é pessoa conceituada
em sua comunidade. Não raro

acima de qualquer suspeita. Es
pera-se que a CPI do Roubo de
Carga identifique este esquema
e colha subsídios que proporci
one à polícia e aoministério pú
blico condições de prender e

condenar este segmento do cri
me organizado. Espera-se tam
bém que tudo não termine como
a CPI do tráfico de drogas que
nada apurou.

O deputado Manoel Mata
garante que sob sua presidência
esta CPI vai dar o que falar. O
relator Reno Caramori também
deve ser omaior interessado no
sucesso. Ele tem interesse na

empresa Reunidas, uma das
grandes transportadoras de San
ta Catarina e que certamente já
foi vítima dosmarginais.

AAssembléia Legislativa de
Santa Catarina instalou na ter

ça-feira (dia 20). Uma comissão
parlamentar de inquérito pará
investigar o roubo de cargas.
Quem vai presidir a CPI será o
deputado pemedebistaManoel
Mota e o relator será o pepebista
Remo Caramori, A primeira
reunião está marcada para o iní
cio da próxima semana e se os

parlamentares envolvidos esti
verem realmente dispostos a

apurar o caso teremos surpresas
de cair o queixo. O roubo de car
ga em Santa Catarina gera anu
almente uma quantia fabulosa
em prejuízos, sobretudo para as
seguradores. Mas também per
dem as empresas que não entre

gam os pedidos nos prazos ajus
tados e os varejistas que ficam
sem as mercadorias para aten
der os fregueses nas datas com
binadas.

,

As transportadores termi
nam sendo o elo fragilizado
nesta cadeia vítimas e os moto
ristas enfrentam o risco maior.
A lista dos que 'terminaram as

sassinados por bandidos é imen
sa. Igualmente grande é o nú
mero de viúvas e órfãos. As
transportadoras maiores ainda

diluem os prejuízos. Os propri
etários independentes vivem a

ameaçam de perder a carga, o
caminhão ganha pão e a vida.

Mensalmente é grande o

número demotoristas assaltados
em rodovias catarinenses. Por
alguma razão ainda não

A Fundação hospitalar
de Três Barras,

,

representada pelo seu
Presidente Sr. João
Denk, agradece vossa
intervenção junto do
Ministério da Saúde
para liberação do
Convênio 'DO 2413/01,
originário de emenda
de vossa autoria.

( I i,

Recursos financeiros que já está na conta,
que serão destinados paramateriais de I

consumo da Fundação Hospitalar de Três
Barras.
Sr. Deputado, a sua preciosa colaboração' foi I

de grande valia_para a nossa Instituição

o roubo de carga exige uma estrutura
criminosa de vários patamares

volumosas e sua venda, para não
, chamar a atenção, necessita de
uma rede de varejo. Assim nos

casos de roubo de eletrodomés
ticos existe uma lojista ou ata
cadista no esquema. Só é vanta
joso o roubo de combustível se
existir uma distribuidora ou

postos degasolina no esquema.
Há casos em que a distribuidora
rouba de si mesma para lesar a
seguradora. O roubo de carga
exige uma estrutura criminosa
.de vários patamares. O observa-

explicada estes números são es
condidos da opinião pública.As
cargas'preferidas dosmarginais
são apelidadas pelos motoristas
de "sujas" pelo risco que ofere
cem a quem as transporta.Aqui
destacam-se as cargas de com
bustíveis, cigarros,
eletroeletrônicos, pneus, remé
dios e peças. No nordeste so

mám-se os alimentos industria
liiados a esta lista. E para nossa

desgraça amaioria dos motoris
tas que levam estes produtos

Edital
ClubeAtléticoMarcílíoDias

Presidente de Honra: Virgílio Metzger
Presidente: Gilberto Gouchorroski
Vice - presidente: José Chichovicz
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1° Secretário: Renato dos Santos
2° Secretário: Irineu Brey

,
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Mentiras e verdades sobre a CLT'
Eni Voltolini,

Recentemente o Estado de
Santa Catarina recebeu uma

enxurrada de panfletos acu

sando parlamentares
catarinenses de terem votado
contra OS interesses dos traba
lhadores na chamada
flexibilização da Consolidação
das Leis Trabalhistas (CLT)A
proposta votada e aprovada na
Câmara dos Deputados altera
o artigo 618 da CLT em vigên
cia deste 1943. Pela nova re

dação 'este artigo 'que valerá

experimentalmente por dois
anos. assegura que: �' As con

dições de trabalho ajustadas
mediante acordo ou convenção
coletiva prevalecem sobre o

,

disposto em lei que não con

trariem a Constituição Fede-
. ral, legislação tributária,
previdenciária e a relativa ao

fundo de garantia por tempo
de serviço" .

E o meu voto saiu de deci
são de foro íntimo, Conscien
te que ao fazê-lo contribuo

para melhorar a vida de mi
lhões de brasileiros emprega
dos e empregadores que vivem
na clandestinidade porque a

legislação em vigor inviabiliza
a possibilidade de sobrevivên
cia empreendimentos e em

pregos. Os números estão aí

para atestar os fatos. São 70
milhões de pessoas que traba
lham no Brasil e, destes, ape
nas 28 milhões estão protegi
dos pela lei. De cada dez tra
balhadores apenas quatro es

tão no mercado formal en

quanto seis engrossam a fila
gigantesca da informalidade.

Esta imensa maioria de
excluídos não tem direto ao

:FGTS, licença médica, segue
ro-desemprego, . direitos de
maternidade e aposentadoria.
Quem está se preocupando

com estes 42 milhões? Esta é a

realidade que estamos tentan
do mudar ao aprovar as alte- ,

rações na CLT. Votação feita às
claras após estudos e avaliação
de todos os setores da vida pro
dutiva do país. Só que nomeio
sindical existe a CUT, entida
de que locupleta-se com as

contribuições dos trabalhado
res, mas não cumprem com

honestidade o dever maior de
velar pelos interesses de seus
associados. Braço sindical de
um partido político aCUT en-

.

gana, mente é gasta dinheiro
dos trabalhadores para fazer
terrorismo contra aqueles que,
discordam das atitudes do par
tido ao qual servem seus diri-
gentes. '. ,'"

Mas a verdade dos' fatos'
tem luz própria e triunfará por
inércia sobre a mentira e en

godo. Enquanto a CUT, raivo
sa e sectária, destila veneno e

inverdades outras instituições
sindicais se apressam e firmar
acordos que beneficiam ime
diatamente seus associados. E
o caso da Força Sindical que
reúne 51 sindicatos de
metalú-rgicos de um total de
750mil trabalhadores. Com a

aprovação dos associados
aprovou, na sede da Força em
São Paulo, uma pauta de
flexibilização de cinco pontos
da CLT. Os cinco itens dizem
respeito a férias, pagamento de
13° salário, horário de almo
ço, licença paternidade, prazos
de apuração e pagamento da

.

participação nos lucros e re

sultados das empresas.
O acordo vai beneficiar

inicialmente 25 mil
metalúrgicos mas a Central
pretende estender o acordo

.

para químicos, borracheiros e

todas as demais categorias. Os

trabalhadores querem o souber ou não puder negociar,
parcelamento das férias em até não precisa negociar: nestes

quatro vezes de cinco dias úteis casos, continua vigindo a CLT,
emmeses diferentes do ano o coma tutela do Ministério do

que elevaria o total dos atuais Trabalho, doMinistério Públi
trinta dias para 36 dias. As em- co do Trabalho e da Justiça do
presas serão beneficiadas por- Trabalho. A alegação de que
que farão os pagamentos nos

.

existem sindicatos fracos que
períodos escolhidos para fol- não tem força pafapegociar é
gar, Os metalúrgicos estão ne- . inaceitável: de fato, todos os

gociandoo número de dias.que sindicatos brasileiros são

podem s,er vendidos dos atuais 'I
filiados a uma das centrais -

10 para'Íô. Sobre o 13°, os tra- 'CUT, FORÇA, CG'T" SDS,
balhadores querem que 60% do CONTAG; se há sindicato fra-
direito seja pago a partir de fe- co é culpa da Central que não
vereiro conforme a necessida- está sabendo cuidar dele.
de do trabalhador. Também es- • Finalmente, o que se nego
tão propondo reduzir os horá-'

.

cia não é o instituto do direi te>
'rio de almoço em 30 minutos do trabalho, mas sua adminis-
para folgar_ dois' dos quatro sã- tração; não se negocia o direi-

,

bados !' trabalhados por mês, to a férias, mas a maneira de
Desejam folgar os cinco dias concedê - las, de pagá-las ou

da licença paternidade em se- de gozá-las; a liberdade de se

manas ou momentos diferen- estabelecer a forma de se exer-

tes, conforme suas necessida- citar esses direitos é importan-
des. te para o empregado, que é ou-

José Pastore, emérito pro- vido para o seu conforto, co-
fessor da Universidade de São modidade e satisfação; para a

Paulo ao responder a dúvidas empresa é importante que pos-
de trabalhadores escreveu ga- sa estabelecer regulamentos
rantindo que: "o projeto asse- negociados e não impostos
gura todos os direitos já exis- com autoridade e permite a

tentes. Apenas abre uma porta adaptação das condições de
para negociar. Ele beneficia a trabalho ao respectivo local. A
imensidão dos brasileiros que postura da CUT tem apenas ob
trabalha na informalidade sem jetivos eleitoreiros. Não olha
nenhuma proteção social. Se nem sem preocupacom seus

adoecem não tem licença re- filiados. Para alcançar seus

munerada, se perdem o empre- designíos escusos emprega di-
go não contam com o FGTS ou nheiro que deveria se destinar
seguro-desemprego, quando a.dar cursos, treinamento, as-
envelhecem não tem aposenta- sistência saúde e jurídica aos

doria, quando morrem nada trabalhadores que ela apregoa
.

deixam para suas companhei- defender. Atacar e não admitir
ras ou companheiros. Aos pou- que ousa pensar e agir diferen-
cos empregados e empregado- te é próprio dos intolerantes.
res negociam pacotes de pro- Dos regimes didatoriais.
teção realistas que permitem
incluir os informais no merca
do formal.

Quem não quiser, ou não

AGRADECIMEN1D

Ao nossoDeputado Estadual Antônio R.

Aguiar, e Sra.Marilú Aguiar

A Diretoria,
Administração e

Funcionários da

Fundação Hospitalar
de Três Barras,
agradece a Vossa

Senhoria e esposa
pelo empenho que
tiveram em repassar
recursos financeiros

.
para custeio e

manutenção dessa Fundação. Externamos os
\

nossos sinceros agradecimentos, protestos de

elevada estima e distinta consideração

Eni Voltolini é deputado eleito pelo
PPB ( www.voltolini.com.br - e

rnail- dep.enivoltolini@camar,govlb'r)
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Luta pela vida
"prevenção é a solução".
f i o lema

da campanha
Esse Jvade prevenção ao cânfuca lizada na segunda

- fei
cerrea ela Apoca e Rotary
ra (�8�Pmobilização co�touCIu � participação �e. en!ldacom cretarias mumcipais de

de�dsde Canoinhas e Bela Vis
saU do Tol?O e. a 16"
ta deriadona Regional de
Coar ,

saú��ra�te todo o dia, volun
" s das entidades, agentes co

��táriOs, 3° BPM e Corpo de
m

beiraS fizeram um traba

�omde orientação individual

'u�to à populaç�o atra�és. da
�ntrega dematenal explicatl_vo
noS calçadõ�s �a Paula Pe�el�a
Felipe Schinndt � nos pnn�l.,e
is sinaleiros da CIdade. Alem

:so, forammon!a?as barracas
m pontos estrategIcos do cen�oparaque fossem feitos exa

mes ,preventIvos
odontologIcOS.

A comunidade se mostrou

motivada com a iniciativa e se

empenhou na busca por infor
mações.Algumas pessoas che
garam a levar mais de um fo

lheto e se comproI?�teram em

distribuí-los para VIZInhOS e pa
rentes. "Muitos perdem a vida

pelo fato de�ãQ ter�m recebi
doinforrnaçao. POflSSO, qual
quer t�abalho que tenha .s:0m�
objetIvo a prevençao e

�iginifi.cativo'�, .afirmou o

cabelelelf0,Antomo Sanches.
Na abertura dos trabalhos,

AndressaAllage - portadora de
câncer e voluntária daApoca -

comoveu as pessoas presentes
através de seu depoimento.
Emocionada, ela falou das mu

danças que a doença causou em
sua vida e de sua luta para vencê
-la Omédico e deputado esta
dual,AntônioAguiar, relatou a

importância dos exames pre
ventivos. "Não basta somente
fazer o Fxame de toques pelo
corpo. E preciso realizar exa
mes radiológicos e clínicos
mais apurados. Só assim, com
tratamento preventivo, podere
mos combater o máximo essa

doença'\ alerta. .

.

(
As acadêmicas do curso de

Enfermagem daUnC semostra
ram empenhadas na luta para
vencer o câncer. Elas fizeram
umadramatização que abordou.
osmais diversos tipos da doen-

" � ',' , ",- . " " t ',, ",' "<\ • ."

Acadêmicas do curso de Enfermagem daUnC realizaram dramatização

Voluntária daRede Femininade Cambate ao Câncer entrega folheto explicativo.
ça e também citaram as princi
pais maneiras para evitá - la.
"Não é fácil deixar de fumar.
Mas todos têm que se

conscientizar que o cigarro faz
mal emata a cada oito segundos
uma pessoa nomundo", alertou
uma aluna sobre os perigos do

tabagismo.
Atualmente, o câncer é se

gunda doença que mais mata no

mundo, perdendo apenas para os
problemas cardiovasculares. No.
entanto, é o elevado número de
casos que surgem a cada dia que
leva os especialistas a acredita

reI]l que até o ano de 2010 o cân
cer deva assumir o topo da lista.
Segundo o médico veterinário
e voluntário da Apoca, Rubens
Tokarski, as "entidades e a co

munidade não podem ficar de
.......____ -

braços cruzados. Cada um tem

que fazer sua parte para poder
levar a informação para um

maior número de pessoas. Tem

que deixar de lado o preconcei
to e enfrentar a doença de fren
te", diz. A cainpanha segue até o
dia 12 de abril, e nesse período
estão sendo realizados nos pos
tos do interior exames preven
tivos para asmulheres.

Campanha contra Câncer de colo de útero
A Secretaria de Estado da

Saúde iniciou na segunda-feira,
(18), a Campanha 'Contra o

Câncer de Colo de Útero e de
Mama, que pretende chamar a .

atenção das mulheres sobre a

importância da realização de
exames preventivos para combater doenças evitáveis. Em
�anta Catarina, a meta é fazer
os exames em 142milmulheres
entre 35 e 49 anos de idade du
�dllteacampanha, que será rea
lizada até o dia 12 de abril.

"Estamos focando o atendi
mento às mulheres que nunca

fizeram a prevenção contra do-

. ençlas sexualmente
transmissíveis e outros proble
mas, como uma forma de

conscientização. Mas as que já
realizaram os exames preventi
vos também poderão procurar
os postos de saúde para fazê
los", explica a Coordenadora
Estadual do Programa de Con
trole de Câncer de Colo de Ute
ro e deMama, Cristiane Fabiani.
A campanha está sendo realiza
da em todo o Brasil peloMinis
tério da Saúde, que pretende fa
zer os exames em três milhões

.

de mulheres.
Com a realização dos exa-

mes preventivos, problemas
como o surgimento de vírus na

vagina ou de nódulos nos seios

podem ser evitados. Em vez de
se proliferarem e instalarem um

tumor no organismo, eles serão
detectados precocemente pelo
médico e tratados de forma cor
reta. A recomendação é de que

.

os exames sejam feitos uma vez
. a cada ano por mulheres com

atividade sexual. Elas devem ir
ao posto de saúde mais próximo
de suas casas e procurar por um

ginecologista.
A campanha está concentra

da na conscientização das mu-

lheres com idades entre 35 e 49
anos por haver uma grande in
cidência de câncer nessa faixa
etária. No Brasil, dez mulheres
morrempor dia,de câncer de colo
de útero, sendo a terceiramaior
causa demorte. Só perde para o
câncer de mama e de pulmão.
"Esses números demonstram
que as mulheres brasileiras es

tão morrendo de doenças que
. poderiam ter sido evitadas. Por
isso, devemos atuar na educação
para conscientizá-las sobre a

necessidade de realizar os exa
mes freqüentemente", conclui
Cristiane.

Elisa ressaltou que as

ações do turismo em

Canoinhas podem gerar re
sultados a longo prazo, mas
que é preciso começar. A

apresentação acontece na

Prefeitura e no mesmo ato
também vão sermostradas as

I

diretrizes do plano estratégi
co de Canoinhas em relação
ao turismo. De acordo com

laci Trigo Guimarães, presi
dente do Conselho Munici
pal de Turismo, o plano es

tratégico é composto por
ações prioritárias de desen
volvimento e de interesse co
mum. O prefeito Orlando
Krautler (PFL) comentou
que o aproveitamento das
potencialidades turísticas de

. Canoinhas depende-rdo
envolvimento coletivo, invo
cando a necessidade da par
ticipação comunitária para
que os.resultados esperados
sejam alcançados.

L.AVAÇÃO DO GALlZÉ
Canoinhasmostra diretrizes para o turismo

CANOINHAS - A his
tória e a cultura étnica são o
carro-chefe do turismo de
Canoinhas.A conclusão está
nas diretrizes do plano es

trutural do ConselhoMuni
cipal de Turismo, apresentado na última terça-feira às
�toridaôes locais. Sinaliza
ç�o turística; melhoria das

Vla� �e acesso aos produtos
tun.s�ICOS, revitalização das
socIe'dades étnicas melhoria
na infra-estrutura de hospedagem, instituição de mu
Seus da erva-mate e da ma
de�a e profissionalização da
lJlao-tle-obra turística fa

�elllPartedas ações destina-as ao tunsmo local. .

S
'

A professora Elisa

t
�ntana apresentou as dire
,rIzes destinadas à
Implementação do turismo
em Canoinhas, afirmando
que o município tem diver
Sas potencialidades que pre-

cisam ser transformadas em
produto turístico. Especi
alizada no setor, Elisa con

cluiu o documento após oito
meses de um levantamento

que permite indicar os ru

mos necessários ao desen
volvimento do turismo em

Canoinhas.
\ Desse trabalho é que re

sultou a constatação de que a

história e a cultura étnica de
vem ser as propulsoras do tu
risníO'Iocal. As diretrizes in
dicam que a história do Con
testado e a colonização po
lonesa, alemã, ucrãniana e li
banesapodem ser exploradas
em diversos segmentos, atra
indo os turistas. A

revitalização do Conselho
Municipal de Turismo tam
bém foi proposta pelo docu
mento, enfatizando a impor
tância daefetiva participa
ção dos conselheiros nos tra
balhos do conselho.

-:
.
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(ANEXO AO AKITEM)
LAVAÇÃO À QUENTE E A FRIO

PULVERIZAÇÃO - LUBRIFICAÇÃO
TROCA DE ÓLEOS - FILTRO$

R: GETÚLIO VARGAS 1171

FONE: 622-1727

/.

Correio do Norte 3

Auto Escola Santa Cruz 622-2555

Prefeitura
-

de Bela Vista-do Toldo
I'

II ERRATA

Fica retificado o Edital '03/2002, de Concurso Público desta Municipalidade,
publicado na Edição do dia 15/03/02, promovendo-se as alterações abaixo

especfficadas: _. .

1 - Ricardo Zaniolo Trevisani (�inscrição 224), não constou na relação
de aprovados para Engenheiro Agrô.nomo, quando obteve nota 5,0 em

conhecimentos específicos.
Permanecem ratificados os demais termos do Edital.

Bela Vista do Toldo, 20 de Março de 2002
MARENIZE T. BROCCO

Coordenação Concurso Público 01/2002

EDITAL N2 04/2002
CONCURSO PÚBLICO N2 01/2002

PEDRO TYSZKA, Prefeito do

Município de Bela Vista do. Toldo, Estado de Santa Catarina, no uso das
suas atribuições legais, por este Ato, HOMOLOGA a CLASSIFICAÇÃO
FINAL 'dos candidatos aprovados, para provimento de cargos que

especifica:
.

CARGO: Assistente Administrativo I - ( 05 VAGAS)
CLAS. CANDIDATOS Porto Mat.' Conh.
1.2Andréia Cristina Dumke Tisczka 2,00 1,80 5,40
2.2 Marisa Liller 1.80 1,80 5,40
3lDalson Luís Salomon 1,60· 2,00 5,40
4.2 Mariane Lessak Massaneiro 1,20 1,20 6,00
5.2 Andressa Caroline Knoreck 1,00 1,40 6,00

Média
9,20
9,00
9,00
8,40
8,40

CARGO: Auxiliar Administrativo ( 04 VAGAS)
CLAS. CANDIDATOS
1.2 Miguel Edival Melniski
2.2 Rodrigo Leandro de Souza
3.º Joice Maria Moreira
4.2 t.eo Jose Ruschel

Conh.

2,00
3,20
2.80
3,20

Média
7,40

_ 6,80
6,70
6,50

Porto Mal.

2,70 2,70
1,50 2,10
1,80 2,10
1,50 1,80

CARGO: Auxiliar de Enfermagem ( 09 VAGAS)
CLAS. CANDIDATOS

'

Porto Mat. Conh. Média
1.2 Maria Jose Alves da Silveira 1,00 2,00 5,40 8,40
2.2 Eugênia Mielke Pereira de Lima 0,40 0,40 6,00 ; '6,80 II
3.2 Lindamir Rosa Tischler 0,80 0,20 5,40· ,6,40 r

4.º Maria de Lurdes Bueno de Oliveira 0,80 0,80 '4,80 6,40
5,2 Neli da Silva Castro 1,40 0,20 4,20 5,80
6. 2 Helio Alves Correa 0,60 . 0,00 4,80 5,40
7.º Dilce Aparecida Furst /1,00 0,20 4,20 5,40
8.2 Maristela Denise Dias Mielke 0,40 0,60 4,20 5,20

CARGO: Auxiliar de Servi�os Gerais (05 VAGAS)
CLAS.

.

CANDIDATOS Port.· Mat. Conh. Média
1.º Gilsone Luiz da Silveira 3,00 3,00 4,00 10,0
2.º Miguel Soares de Lima 2,70 2,70 4,00 9,40
3.2 Walfrido Emiliano 3,00 3,00 3,20 9,20
4.2 Adir Andrechowski 3,00 3,00 3,20 ·9,20
5.2 Flavio Pacheco Taborda 2,70 3,00 3,20 8,90

CARGO: Técnico em Vigilãncia Sanitária (01 vaga)
CLAS. CANDIDATOS Porto Mat. Canh. Média
1.2 Marcos Woidella 1,80 1,20 4,20 7,20·

CARGO: Técnico em Enfermagem (03 vagas)
Conh.
4,80
4,20
3,60

Média'
8,40
7,80
6,20

CLAS. CANDIDATOS
1. º Mariza Schiessl
2. 9 Rosana Gonçalves Damasceno
3. 9 Cirlete Schveiczrski de Lima

Porto Mal.

2,00 1,60
1,80. 1,80
1,60 1,00

CARGO: Vigia (01 vaga)
CLAS. CANDIDATOS··
1.º Marie Muller

Porto Mat. Conh, Média
3,00 3,00. 3,20 9,20

CARGO: Operador de Máquinas Agrícolas ( 03 vagas)
Conh. Prato
3,20 10,0
2,80 9,00
3,20 8,2

CLAS. CANDIDATOS Porto Mat.
1.2 Juarez Moissa 1,50 2,40
2.2 Roberto César Bredun 1,50 3,00
3.2 Edgar Bonfim 2,10 1,20

Média
8,55
8,15:
7,35

CARGO: Operador de. Máquinas Rodoviárias (06 vagas)
CLAS. CANDIDATOS Porto Mat. Conh: Prét: Média
1.º Cláudio Moisés D. Silveira 1,50 1,80 2,-40 9,5q 7,60
2.º Luiz Osmar Padilha 0,90 0,90 3,20 10,0 7,50
3.2 ladislau Ribeiro da Silva 1,50 0,90 3,20 9,20 7,40
4.º Alinor Miranda 1,50 1,50 2,00 9,66 7,33
5.º Wilson ·de Oliveira 1,80 2,10 1,60 9,03 7,26
6.º Antoniode Lima 1,20 1,80 2,80 8,73 7,26

CARGO: Contador (01 vaaa)
CLAS. CANDIDATOS
1.2 Morgana Dirchnabel lessak

r

Conh. Média
8,00 8,00

Conh. Média

5,75 5,75

Conh. Média

5,25 5,25

,

Canh. Média

'75)"75Con. Média
9,00 9,00

Conh. Média

5,50 5,50

Ccinh. Média

5,75 5,75

CARGO: Enfermeiro (01 vaga)
ClAS. CANDIDATOS
1.2 Sandra Regina da Silva

CARGO: Engenheiro Agrônomo (01 vaga)
CLAS. CANDIDATOS
1.2 Everton luis Revay

CARGO: Médico Clínico Geral (01 vaga)
CLAS. CANDIDATOS
1.º Ricardo de Oliveira Dreweck

CARGO: Médico Ginecologista (01 vaga)
CLAS. CANDIDATOS
1. 9 Edson Luciano Rudey

CARGO: Médico Veterinário (01 vaga)
CLAS. CANDIDATOS
1.2 Marlon Augusto Haaben

CARGO: Odontológo ( 01 vaga)
CLAS. CANDIDATOS
12Ticiane Marcelle Blosfeld

� Administração Municipal efetuará contato com os candidatos aprovados
para preenchimento das vagas.

.

Bela Vista do Toldo, 21 de Março de 2002

PEDRO TYSZKA
Prefeito Municipal

-:

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ESPECIAL

Canoinhas, 22 de março de 2002
�

, '

Fundação Hospitalar de Três Barras
"Hospital

Amigoda Criança"
No dia 08 de março, a mater-.

nidade da Fundação Hospitalar
. de Três Barras, recebeu o título
de Hospital Amigo da Criança.
A solenidade contou com a pre

sença de diversas autoridades

municipais, estaduais e federais,
além de empresários da região
e da comunidade tresbarrense.
Tivemos a honra de contar com

'. a presença do Governador do Es

tado, Esperidião Amin Helou

Filho, que elogiou a direção da

Fundação pela conquista, bem
como a Sra.i.Tânia Trindade, re
presentante do Ministério da

Saúde, que enalteceu o valor
desse título.
Tivemos também Q discurso

de nosso prefeito municipal,
Luiz Divonsir Shimoguiri, do

secretário de saúde, João José
Cândido da Silva, do diretor da

secretaria da saúde do estado,
Dr. Luiz Henrique Saliba. Re

gistramos ainda, autoridades
como o deputado federal Eni

.

Vol to.lini., o. deputado estadual
Antônio Mauro Rodri gues de

Aguiar (dois incansáveis que
sempre estão nos ajudando.),
além do deputado estadual Reno

Caramori, deputado es�adual
Paulo Bornhausen, senado! Ge-

· raldo Althof, Miriam

Schleckmann, secretária de es

tado da educação, Norival Sil
va, Izaura Garzo, secretária mu

nicipal de saúde.. vice - prefei
to Milton Miguel, Carla

Shimoguiri (1 a dama de Três

Barras), Maria Bernadete Sardá
Martins (representante da 18a

CRE), Rafael Mirando da Silva

(presidente da ACIC), engenhei-
, ro Antônio Tsunoda (gerente de

relações públicas e representan
te da empresa Rigesa) e repre- .

sentantes dos hospitais São Bráz
de Porto União, Santa Cruz de

·

Canoinhas e Dona Cristina Kuss

de Mafra.
O evento foi prestigiado pela

comunidade com a participação.
de dirigentes de centros comu

nitários e os diretores de esco

las da 18a CRE. Tivemos ainda

uma bela apresentação do coral

da Escola Municipal João

Pacheco de Miranda - CAIC, so
bre os cuidados da professora
Rosemery Euclides Casa. Todos'
foram muito aplaudidos por to

dos e principalmente pelo go
vernador. Conseguimos essa

graça devido ao trabalho árduo

e incansável de toda equipe da

·
Fundação Hospitalar de Três

Barras.

'Solenidade de entrega do Título
'. ... I

SrO João Denk - Presidente da

Fundação, falando do empenho
da equipe e agradecendo a todos
que contribuíram

Sr Tânia Trindade,
representante do Ministério da

Saúde, falando sobre a
ímportâncía do título para o

hospital

, Sro Luiz Divonsir Shimoguiri,
.

Exmo Prefeito Municipal,
parabenizando o hospital e

I.

demonstrando seu apoio

A entrega dos certificados e reconhecimento do .

trabalho
'

A equipe sendo reconhecida pela participação
ativa para a conquista do título

o descerramento da Placa Hospital Amigo da
.

Criança

Dr" Tânia Trindade commembros da equipe
organizadora do título, Dr" Onedir, Dr" Lincoln,
Dr" Maria Cristiane

AEnfermeira LucíaneWehüurter recebendo o

certificado pelas mãos do Secretário dá Saúde -

Sr. João José Candido da Silva ,- .

A participação do coral da escola Básica João
Pacheco, sob regência da Sr" Rosemery Casa,
com a bonita Música Hospital Amigo da Criança

A equipe damaternidade juntamente comSr
Silinara M. Correia' - Secretária da Saúde e Sr
Tânia Trindade doMinistério da Saúde

. I

A enfermeira Luciane, Presidente da Comissãoi
do hospital, comSr Akiko Tsunoda -

. Administradora da Fundação e Primeira dama
do município, Sr Mara Carla Shimoguiri

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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'

Auto Escola Santa Cruz 622-2555

o .

cinquentenário da

E.E.B. Rodolfo Zipperer
AEscola deEducação BásicaRodolfo Zipperercomemorou no Sábado (02/03), seu

cinquentenário com a realização de um culto nas dependências da escola. Muitas pessoas foram
'homenageadas pelos professores e direção da instituição.A solenidade contou com a presença do

Coral Lirius da IgrejaEvangélicaAssembléia deDeus.

II

A Escpla de Educação

Básica Rodolfo Zipperer
, da em 1° de março de

ena , .' ..

952 pelo prefeito mutuei-

I Benedito Therezio de
a , .

Carvalho Junior com o

ome de Escola Mista Mu

icipal Rodolfo Zipperer
em homenagem ao Verea

or Rod�lfo Zipperer, fale-

D'Água Verde num terrreno
com 1.600 m2 doado pelo
senhorWiegando Prust e sua
mulher senhora Tecla Prust;
posteriormente foi incorpo
rado outras terras adquiridas
com esforços dá comunida
de que veio a totalizar

7.486,80 m2 .

'Em 1973 a escola pas-

sou a fazer parte do sistema
Estadual de Educação.

Atualmente atende de
Pré _: Escolar ao Ensino

Médio, com 939 alunos
matriculados em 30 turmas

nos três turnos de funcio

namento, com 38 professo
res, 06 serventes e quadro
administrativo é composto

cido no ano de 1.951, que 'teve suas primeiras ati,vida
além de ter sido vereador des iniciadas em nosso mu

por dois mandatos, foi ele nicípio na localidade Distri

quem iniciou o processo da to de Marcílio Dias.

industrialização da erva A Escola teve suas ati

mate; o sistema de coopera- vidades iniciadas no salão
tivas e quem trouxe as pri- de festas da Igreja São Fran
meiras sementes de arroz cisco e no ano 1953 passou
para Canoinhas em meados a funcionar na Avenida
de 1.920. Adquiriu terras e Expedionários, no Campo

oSr.WiegandoPrustnomomento '

em que soprou a vela do 500
aniversário

A homenageadaSra. RitaPrust I
,

OSr.WiegandoPrust (doador do 10 lote de terra da

escola) com as diretoras Luciane Boeing Soares e
CecíliaAparecidaOleskovicz

TerezaErhardt,UrsulaNogat,AnitaVoigt
Hauffe eArístílíano Vieira deLima - os

primeiros alunes da escola na década de 50.

Primeiros formandos, em 1954, '

I, I com aprimeiraprofesora,Licéia
KohIer

'

pelas especialistas:
Margareth Dambroski e

Neuzeli Regina de Lima,
secretária: Cátia Guttervill
Voigt e diretoras Luciane

Boeing Soares e Cecilia

Aparecida Oleskovicz, APP
é presidida pelo senhor
Pedro Braz Tavares o Con
selho Deliberativo Escolar

pelo senhor João Vieira do
Prado e Grêmio Estudantil
Escolar José Vilmar Corrêa.

No dia'02 de março pI
passado às 16 horas foi rea-

,

lizado uni culto em Ação de

Graças pela passagem do
aniversário na sede da Esco-

la, onde se fizeram presen
tes ex-professoras,' ex-alu
nos, ex-diretoras que foram

recepcionados pela atual di- ,T

reção e professoras de pré á
4' série do Ensino Funda
mental.

Acompanhado dos fi
lhos Hilário e Adilson o Se-:
nhor Wiega�d Prust (80
anos), se fez presente e emo

'cionado soprem a vela dos
50 anos da Escola.

Na ocasião foi homena

geada a Senhora Rita Prust,
que foi a r servidorada Es
cola.

A Escola agradece aos

pais, 'professores, alunos, co
munidades, APP, 'Conselho

,

Deliberativo Escolar,' Dire
tores que no decorrer desses
50 anos, dedicaram parte de
suas vida na construção do
conhecimento.

, Agradece também a 18'

CRE, Governos Municipal
e Estadual que sempre nos

auxiliaram para o bom an

damento da Escola.
Gratidão para sempre.

HOMENAGEMDA

E
Soluçõea •.m 8mbal�g.m MeadWastvaco

Asdiretoras CecíliaOleskovícz, Thaís de Lima,
LucianeBoeing Soares,MadalenaArnold e Irene

BilukPereira.

ElfriedeSfhair eDoraciBechel foram umas das

primeiras professoras

. '. Patrocinadores
.

'

Indústria Ervateira '

1 '
'

. Evaldo Zipperer Ltda.
,

Auto Posto
Ouro Verde

BOA V!ST� COM. CE
. ' - �

,.
.

'

ALIMENTosLTDA.

FONE:622�4IS Fone: 622-4469Fone:' 622-0087

CONFECÇÕES TRUNFO lTDA.
Uniformes esportivos, escolares, camisas pclo.:

TI\ILNFc, �,p()(.:::r camisetas, roupas índustrials e sorigrafia.

Aveníca Expedicionário, 709/717 - Balrro Campo D'Água Verde
Fone/Fax: (47) 622-4001

T Or,ganlzaçaO
AcáciO Pereira

ESCRITÓRIO DE CONTABILIDADE

Fone/Fax: 622-13'96 I 622 ..5726
Rua Caetano Costa, 341 - Canoinhas
E-tnail: oap.contabil@cl1i.nlatrix.conl.br

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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AClI querponte para substituirbalsano rio Iguaçú
A Associação'Comercial,

Industrial' e Agropecuária de
Irineópolis, liderando uma

campanha em nível regional,
visando a construção de uma

ponte sobre o rio Iguaçú, com
extensão de 180 metros, para
interligar os estados de Santa
Catarina e Paraná pelos muni
cípios de Irineópolis e Paula
Freitas.

O presidente da entidade,
empresário Lourival Fedalto
Júnior, já entregou um docu
mento ao deputado Leodegar
Tiscoski, secretário estadual de
Transportes e Obras de Santa
Catarina, - solicitando estudos
técnicos para viabilização de
recursos para esta importante

obra, que ligará 'a B� 280 no

Planalto Norte de Santa
Catarina com as BRs 476e 153
no Sul do Paraná, e

consequentemente c9m os paí
ses que integram o Mercosul.
Para o dirigente, "a construção
da ponte, facilitará o fluxo do

tráfego e abrirá um importante
corredor de exportação para os

dois estados, proporcionando o

crescimento econômico e soci
al em ambas as regiões".
Fedalto argumenta que, "atual
mente a travessia
intermunicipal e interestadual
é feita através de uma balsa com
capacidade limitada, fazendo
comque sejam necessários con
tornos de mais de cem quilô-

metros para cargas acima de
sete toneladas"

Em resposta ao pedido da
associação comercial, o secre
tário dos transportes Leodegar
Tiscoski enviou engenheiros do
DER para uma avaliação do lo
cal visando a elaboração do
projeto em parceria com o go
verno do Estado do Paraná.

Além dos prefeitos
Valdemar Capeleti, de Paula
Freitas-PR, e Circe Sfair, de
Irineópolis-SC, - apoiam à ini
ciativa da associação comerci
al de Irineópolis, os senadores
e deputados paranaenses, Alva
ro e OsmarDias,Airton.Roveda
e Luciano Pizzatto, e o deputa
do estadualValdir Rossoni.

Macagnan empossa comitê do rioTimbó
O Secretário de Estado do Desenvolvi

mento Urbano eMeioAmbiente (SDM), de
putado JoãoMacagnan, dará posse ao Comitê
da BaciaHidrográfica do Rio Timbó, em so

lenidade no auditório da Universidade do
Contestado (UnC), em: Porto União, às 16
horas do dia 26 de março. O pró-comitê, for
mado recentemente em Irineópolis, é presi
dido por Antônio Reinelli (foto), diretor
institucional do Instituto de Desenvolvimen
to Regional Eco Iguaçu, com sede em Porto
União. O comitê, além da diretoria, terá 40
membros efetivos e 40 suplentes. O vice-pre
sidente é o secretário da agricultura domuni
cípio de Timbó Grande, Luiz Henrique; se
cretário, engenheiro Ricardo Dragoni, secre
tário de planejamento domunicípio de Porto
União; tesoureiro, Hilário FranciscoBoezing,
secretário de agricultura do município de'

Írineópolis; executivo de comunicação soei-
, ai, jornalista Lúcio Colombo, representante daAbrajet-Associação Brasileira de Jornalistas de
Turismo (secção de Santa Catarina); Orson Novack (empresário), Chirlei Faerber (empresá
ria), GabrielEI Kouba (engenheiro do Ibama),AltirHorn (extensionista daEpagri - Irineópolis)

Está agendada para dia 24
de abril, quarta-feira, a JI Se
mana da Cidadania, Movimen
to pela Vida, no município de

Irineópolis, dia 25 em Porto
União e dia 26, emMatos Cos
ta '. O evento foi definido em

reunião convocada pelo Pro
motor Público, Afonso Guizzo
Neto, que mobilizou os Con-

II Semana daCidadania
selhos Tutelares e presidentes
dos Conselhos de Direito da

Criança e do Adolescente, na
manhã de terça-feira, 19, no

Fórum da Comarca. De

Irineópolis, participaram os
cinco conselheiros, o presiden
te do Conselho de Direito, Ro
que Treto; a prefeita Circe
Sfair e o 10 Sgto. Gilmar

Bembem, vice-presidente do
Conselhode Direito. O obje
tivo-alvo da promoção, é o pú
blico em geral, com consultas
e encaminhamento médico e

odontológico, cédula de iden
tidade, certidões de nascimen
to e de casamento, carteira de
trabalho, entre outros docu
mentos essenciais.

Heróis do Contestado 2002
Um dos homenageadosmais
cumprimentados durante
memorávelNoite Cultural,
realizada no Canoinhas Tênis

Clube dia 8 de março, foi o
casal deputado Antônio Aguiar
e sua esposaMarilú, ele autor

da Lei que criou a gloriosa
Bandeira do Contestado.

Gosteimuito dos nomes da
dos aos salgados, drink's, comi
das e sobremesas doMenu ser

vido às autoridades e convida- '

dos para o jantar da Noite Cul
tural no Canoinhas Tênis Clube.
Me chamou a atenção, os salga-

Heróis doContestado II
dinhos batizados de Pastel de
Jerivá, Bolinho do Tavares e a

Canoa de Sapo. Os drink's Bafo
Leão Pardo Trago de Fruitas e

Pinga do Estrangeiro. Domenu
do jantar, o Lombo do Contesta
do, Salada HenriqueWooland,

Peixyà Coronel Fabrício, Ca
marao Chica Pelega, Carne ao

Molho de Camboím, FiléAnto
nio Tavares e-oMolho Jagunço.
Originais e criativos, esses no
mes são de autoria do escritor e
historiador Fernando Tokarski.

AssociaçãoComercial empossou novadiretoria
.Em concorrida solenidade soureiro, Alexander Julius

e jantar de confraternização, no Cedaior; diretor de patrimônio,
Clube Valões (Country), quin- Luiz Carlos Pazdziora; diretor
ta-feira, 21 de março, foi de relações públicas, Lúcio Luiz
empossada a nova diretoria da 'Colombo; Conselho

Associação Comercial, Indus- Deliberativo:' Aurélio Lucca,
trial e Agropecuária e da Câ- Terezinha Nicoluzzi, Roberto
mara de Dirigentes Lojistas de de Lara, Miro Costin e

Irineópolis. O empresário Adalberto Crestani.
,

Lourival Fedalto Júnior (foto), * Na CDL, tomaramposse,
foi reconduzido à presidência na vice-presidência continua
das duas entidades. Rogério Fleith; diretor secre-

* NaACIl, 010 vice-presi- tário, Vanderlei Schaicoski; di
dente, reeleito, é Rogério retor-tesoureiro, JoarezAntonio
Fleith; 20 vice, SidneiWagner; Batista; diretor de patrimônio,
10 secretário, Vanderlei Luiz Carlos Pazdziora; diretor
Schaicoski; 20 secretário" de realações públicas, Lúcio
Gilmar Buzzi; 1 Q tesoureiro, 'Luiz Colombo e diretor -sem
Joarez Antonio Batista; 20 te- pasta, SidneiWa�ner.

NivernaAgenda

Cercada demuito carinho e "paparicos" da
família e de seu circulo de amizades, Maria

Pavarin Knoll (foto), da sociedade de

lrineíopolis, - festejou idade nova na terça
feira, 1,9 de março. Homenagens via coluna,

do maridão Paulo, dos filhos Eduardo Enrique
, e Luiz Paulo, dos "tios" Ilda e João Rodolfo,

de Paula Freitas-PR. (foto Moisés).

FM 98 emnova fase
a parceria COm a rede JovemPan

(Rádio Panamericana) de São
Paulo, retransmitindo ao vivo o

Jornal daManhã, comnotícias na-'
cionais e internacionais, das 6 às 7
horas. Das 7 às 8 horas, o "Ânco
ra" mais bem lançado do rádio
local, comandará o Jornal da 98,

comnotícias regionais e locais, A
FM 98 de Canoinhas, é a terceira'
emissora de Santa Catarina a in··
tegrar a rede Jovem Pano As ou.
tras duas são de Joaçaba e'
Florianópolis. ,I Sucesso ao

confrade, pois competência e dis.
posição não lhe faltam.

Carlos Callado (Caio), dire
tordaFM 98, deCanoinhas, anun
cü{ndo mudanças no setor

jornalístico da emissoraparao ini
cio domês de abril. Dos atuais 2,5
kilowats passará para 5 kilowats
(5 mil wats), com alcance regio
nal. Urna das grandesnovidades é,

Chile abremercado para compra de carne
de franco e suíno de Santa Catarina

, Aabertura do merca

do chileno para a carne de
suíno e frango produzidas
em Santa Catarina ganha
impulso éom a visita ofici
al do governador
Esperidião Amin ao país
andino. Acompanhando o

presidente da República,
,FernandoHenrique Cardo-
so, o governador teve au

diência com o presidente
chileno, Ricardo Lagos,
para tratar da redução das
tarifas de importação no

comércio bilateral para os

produtos agrícolas,
automotivos e químicos,
cujo acordo permitirá o au
mento do fluxo comercial

.

entre os dois países. "Foi
uma viagem proveitosa",
comentouArnin, ao desem
barcar mo hangar do Go
verno do Estado, em

Florianópolis, hoje às
12h30min.

O governador afirmou
que Santa Catarina deve
ser favorecida com a ten-

dência de crescimento de
até 25% das negociações
entre o Brasil e o Chile.

Segundo ele, o acordo
agropecuário, que será fir
mado amanhã entre os dois
países, será fundamental"
para a economia
catarinense, especialmente
porque irá abrir éspaço
para o setor agropecuário,
para a suinocultura e avi
cultura. "Somos referência
nacional na produção de
aves e suínos e podemos
conquistar este importante
.mercado", salientou, ainda
informando qUI:; o Gover-

,

no catarinense será repre
sentado na ocasião pelo
presidente da Empresa de
Pesquisa Agropecuária e

.Extensão (Epagri),
Dionísio Bressan Lemos,
que já está no Chile, A si
tuação sanitária do Estado
é um dos pontos positivos
para a abertura das negoci
ações. O governador desta
CQU que Santa Catarina é

livre de febre aftosa sem

vacinação, condição que
aumenta a,qualidade' dos
produtos. Outras áreas que
podem ser favorecidas são
a de pesquisa florestal e,
comercialização de ônibus,
além de intercâmbio de

tecnologia. "Temos de ex
portar toda a nossa capaci
dade produtiva", ressaltou.
Ele exemplificou que no

caso específico do cultivo
de ostras, o Chile tem ca

pacidade para produzir as
sementes, mas o molusco
cresce melhor em águas
catarinenses. "É um co

mércio bilateral".
Segundo o governador,

ameta é consolidar uma re-
-Iação jáexistente. Em 2001,
Santa,Catarina' exportou
US$ 73,8 milhões, valor
que representa 2,44% da

balança comercial
catarinense, cujo montante
do período, foi de US$ 3,2
bilhões. Já as importações
somaramUS$ 21 milhões.
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Notas do Contestado
João Francisco

Frangonosso
.

o overnadorEsperidiãoAmin festejando os resultados da viagem aoChile.Aquele país está interes-

� nossa agroindústria, notadamente frango, suíno e derivados. O presidente Fernando Henrique
sad?� ao seu colega chileno Ricardo Lagos manifestar interesse em negociar com Santa Catarina. O

lSS1S��oNorte com sua florescente atividade no setor será um dos grandes beneficiários. Empresários e

Pli!l1d tores rurais temmais é que comemorar.
.

.

�u .

Candidatura
É quase certo o acordo entre os pemedebistas Otair Becker e Adelor Vieira. O empresário e ex

,

arOtairBecker tinha se lançado�om o prop�sito de concorrer a _uma v�gana�âmaraFederal p��asen�d nordeste do Estado. Omesmo fezAdelorVieira obedecendo a onentaçao dos lideres daAssembléia

re�;ous. ConversandoOtair eAdelor iniciaram a costura de um acordo. Becker apoiaAdelor na região e

de eetn'bui oferecendo ao empresário omagnífico palanque dos púlpitos de sua igreja.este r
.

.

.

Candidatura-2
o prefeito de SãoBento do Sul Sílvio Dreveck tenta atender às solicitações do PPB de apresentar

I

candidatura a deputado estadual pelomunicípio. O partido tenta seduzir o conceituado prefeito a ele

WU:mo assumir a missão. Sílvio não disse não diretamente mas constrói uma alternativa dentre seus

��aboradores. Com certeza o candidato será um dos secretários.
.'

Copaduieza
Quem for assistir àCopa em território japonês terá de tirar um visto válido por 90 dias. O consulado

�gefoto 3x4 recente, passaporte, um formulário preenchido, os três últimos holerites, passagem de ida
e

volta emotivo da viagem. O cônsulparaAssuntosCulturais do Japão, KeijiRamada, diz que obrasileiro

�evecomêmorar, mas commoderação. Já cônsul coreano HakYou Kiminforma que o país não exigirá
�sto do brasileiro que for assistir aos em seu país. Kim acrescenta que o índice de criminalidade naCoréia

ébaixíssimo em comparação com o do Brasil. Mas destaca que é bom tomar cuidado com bagagens e

documentos. Ele recomenda ao brasileiro que seja moderado nas comemorações. Os dois diplomatas
recomendammoderação nas comemorações temendo os exageros que aqui consideramos normal como
beberempúblico,mulheres compouca roupa, etc. Nos dois países isso é confinado ao recesso de locais
fechados.

.

Inflação embaixa
. A inflação na capitalpaulistana 2a quadrissemana demarço ficou em 0,21%, segundo dados divulga
�spelaFJndação InstitutodePesquisas Econômicas. Na la quadrissemana, O índice havia registrado alta
JeO,29%.As maiores valorizações foram verificadas nos grupos Saúde (+ 1,59%),Alimentação (+0,50)
e'Educ�Çã9 (+0,30). Houve qued.a n�s setores de Desp�sas Pessoais (-0,56) e T�ansportes (�0,02%).
Vestuáno teve alta de 0,15% eHabitação, 0,10% .As autondades usam os dados paulistas para estnnar que
acarestianacional está em declínio. Vamos esperar os efeitos do aumento da gasolina e dos preços pascais
P,aTaavaliar os resultados domarço.

-

I
I

I
I

I
Março vai para a última semana e o verão terminou na quarta-feira com toda a força e calor para

Ijloverzilhões de caldeiras. O ve�ã�aEabou o calor ficou e omês de março transcorreu sem as águas da
tradição da estação e da poesia. PM1.ftl·e o pássaro O presidente do PSDB, JoséAníbal (SP), sae reuniu
quarta com o PMDB no Congresso Nacional.A expectativa é que os tucanos convidem opartido para
ocupar a vaga de vice na chapa presidencial de José Serra. O nome mais cotado para concorrer é o

governador pe Pernambuco, Jarbas Vasconcelos, que manteve encontro com o presidente do Partido,
MichelTemer, e afirmou que poderia aceitar concorrer com Serra, desde que convidado formalmente
peloPSDB. Para limpar a área tantaPedro Simon quanto Itamar Franco recolheram as armas e desistiram

daspretensas candidaturas.

lU

;

Semáguas

Olhai as crianças�

AOrganização Internacional do Trabalho (OIT) apresentou, nesta terça-feira, dados da pesquisa
sobre ° trabalho infantil doméstico no Brasil. Segundo a OIT, o trabalho infantil corresponde a 9% da
mão·de-obra total do Brasil: são 7,5 milhões menores de 16 anos trabalhando ilegalmente.

Leipreocupada
: Cumprindo determinação do governador o procurador geralWalter Zigelli realizou trabalho sobre
ilSeleições. Na apresentação faz algumas advertências. Transcrevemos a correspondência:

" encaminho
llie lrabalho relativo às Eleições de 2.002, elaborado pelos Procuradores do Estado, NaldiOtávio Teixeira'
eRogério de Luca e atualizado pelo-Procurador Sérgio LuisMarPinto, destinado a servir de orientação
aosAgentesPúblicos do Estado. Há poucos dias, oMinistroNelson Jobim, Presidente do Tribunal Supe
�orEleitoral, registrou, em pronunciamento público nesta capital, que alcançámos o estágio em que
voto dado é voto apurado", referindo-se à uma eletrônica que eliminou as fraudes, sepultando as adul
lerações do resultado eleitoral. Agora - prosseguiu oMinistro - "impõe-se garantir a livre formação da

:ntade do eleitor", banindo-se interferências que desequilibrem a igualdade de oportunidade aos parti-
secandidatos.O abuso do poder político ou de autoridade, com a utilização do aparato administrativo,

:cOibido, no âmbito doEstado, servindo este trabalho como orientação e advertência aquem, eventu-ente, sofra a tentação depraticá-lo". . .'

.

Eufórico
aE�te empreendimento vai permitir que Santa Catarina amplie a capacidade de produção de 'vidro

�� liso no Brasil", afirmou o governador Esperidião Amin durante a solenidade de lançamento da
1"IlI� fundamental da quarta Unidade Industrial de Vidro Plano da Empresa Cristais Planos LTDA

�ce) para uma platéiaatenta onde se destacava apresença do deputado EniVoltolini assediado pela .

um'
o da empresa. Os investidores são gratos ao parlamentar que convenceuAmin a apoiar o projeto.Com

B Investimento de aproximadamenteR$ 300.milhões, a empresa está sendo construída nomunicípio de
I anaVelha, LitoralNorte Catarinense.A apacidade de produção brasileira de vidro plano liso vai passar
:a),lmilhão de tone�adas/ano,já que aCe�race é hoje responsáve,lpor 550mil toneladas/ano das 800
, prOdUZIdas noBrasil.

,

.

I
.

Explicando
em

Ogo_yemadqr destacou aindaqJjeste e outros grandes investimentos estão sendo aplicados noEstado
� funç�o do crescim�nto da �egião Sul do Bra�i� e d� logísti�a adequada de ��ta çatarina para a

�rtaçao e a exportaçao atraves dos portos deItajai e Sao FranCISCO do Sul. "O objetivo e fazer com que

ct
es empreendimentos aumentem ainda mais o poder econômico de nosso Estado", afirmou ele

:do_também o investimento de mais de R$ 1 bilhão da empresa Usinor, fábrica especializada na

I
uçao de lâminas de aço, que está sendo construída nomunicípio de São Francisco do SuL

,

.Empregos
tesu�superintendente daCebrace, OscarBoronat, destacou aVolto).ini que seu ajuda ao empreendimento
� 100

que em sua fase inlciccl, VfÚ contratar 700 catarinenses e após os primeiros quatro meses, vai gerar
func' a,4?o.empregos para a execução da obra física. Segundo ele, a fábrica em operação vaimanter 154

�co!onanos diretos e ainda 30 empregos indiretos que irão produzir 200 mil toneladas/ano de vidros
ores e coloridos.

I
tÓ:

-
• Festacheirosa, .

�� data a�bertura oficial da 12a. FestaNacional daCebola e Congresso Estadual deVereadores da
�ije . E sexta-feira, 5 de abril no Parque Nacional daCeloba em ltuporaqnga noAltoVale do Itajaí.
��fomparecer no belíssimo evento.A culinária é uma atração a parte. São incontáveis pratos tendo a

I
a com ingredienteprincipal.

'

I

i ..Lavajeiroroubou
.

,er�e�essante os detalhes da sindicância sobre os roubos praticados na Celesc pelo nosso lavajeiro,
Ttib

eIro caso de polícia.Afinal porque ele ainda não estápreso? Quanto a isso há novidades correndo
Unal deJustiça., '

Contatos com a coluna pelo e-mail: joao_francisco@bol.com.br

Correio do Norte 1

Auto Escola Santa Cruz 622-2555

éONSÓRCIO MALLO�622 • 6151
,

Escolas representam SC
.

em Congresso nacional -

CANOINHAS- De4a7de
março projetos de duas escolas
públicas de Canoinhas represen
taram SC no 7°Congresso Bra
sileiro de Municípios - A Res

ponsabilidade Social, que acon
teceu na Expo-Brasília. Os pro
jetos "Evitando o Desperdício
da Merenda Escolar e

Minhocário" das escolas básicas
Irmã Maria Felícitas e Julia
Zaniolo, respectivamente, re
presentaram as melhores práti
casde se

Acompanharam o Congres
so em Brasília, a coordenadora

,
dal S" CRE, Roseli Ruthes e o

diretor da escola Irmã Maria

Felícitas, Osmar Oliscovicz. O
estado de SC mostrou em seu

stand 8 projetos de práticas de

educação, segurança pública e

administração.
Os projetos' de Canoinhas

mostraram corno "Fazer mais
com menos", aproveitando a

merenda escolar. Na escola
Felícitas se verificou quemuita
comida da merenda sobrava,
trabalhou-se o tema nas diver
sas disciplinas e o resultado logo
apareceu., os alunos não deixam
mais comida no prato e ainda
levaram essa consciência para
casa.

Já na escola Júlia Zaruolo,

as sobras dos ingredientes da
'

merenda escolar passaram a ser
'

aproveitado sem um
.

minhocário. O húmus produzi
do foi aproveitado em um vi
veiro deflores e na horta esco-

'

lar. As mudas de flores são '

trocadas por lixo reciclável com
r

moradores do bairro.
O stand de SC foi visitado

por aproximadamente 200 pre- :
feitos de todo o Brasil, que fica- ,

ram impressionados com a

criatividade e eficiência dos'

projetos. OMinistro Paulo Re
nato de Souza também visitou o

stand e pode conhecer os proje- :
tos.

.. ,

Biblioteca daUne recebe 1.500 novos títulos
.

CANOINHAS � A Univer
sidade do Contestado (UnC)
campus-Canoinhas/ núcleo Por
to União recebeu na primeira
quinzena demarço, 1.510 novos
títulos. Foram atendidos assim,
com a aquisição, as solicitações
feitas pelos coordenadores dos
cursos de Tecnologia emRadio-

logia, Psicologia, Informática,
Serviço Social, Turismo, Enge
nharia Florestal, Artes Visuais,
Tecnologia daMadeira, Medici
naVeterinária, Optometria, Ciên
ciasContábeis, Enfermagem,Ad
ministração deEmpresas eDirei
to.

De acordo com informações

da coordenação administrativa
foram investidosR$ 73.868,76na
compra dos livros.Ainda segun- ;
do a coordenação administrativa:
até junho de200.2, serão investi-v
dosmaisR$l00mil na aquisição: .

de livros parao curso deDireito:
de Canoinhas eR$l00milpara o :
curso de direito de PortoUnião. :

Educação ambiental na escola
,
,

I'
I

Diretores das escolas bá
sicas municipais de
Canoinhas, professoras coor
denadoras de Educação
Ambiental e a administradora
escolar lFlávia Lúcia H.

Schumacher participaram de
um encontro de apresentação
do "Programa Parâmetros em
Ação, Meio Ambiente na Es
cola", na cidade de Joinville,

no dia 14 de março. A apre
sentação foi ministrada pela
coordenadora nacional de

Educação Ambiental, profes
sora Lucila Pinsard Viana.

Omunicípio de Canoinhas
foi um dos contemplados à par
ticipar do evento, em função do
desenvolvimento dos
Parâmetros em Ação de Edu

cação Infantil e Ensino Funda-

,

mental. Participaram do en-,
contra cidades de seis estados.'
Representaram Santa Catarina;
Canoinhas, Joinville, Mafra e'
São Bento do Sul.

Canoinhas teve a oportuni
dade de expor o projeto Paca -

que visa a educação ambiental
- que foi implantado nas esco

las do município em 1997 e já
apresenta resultados concretos.

'Canoinhas faz pesquisa s�re economia.
CANOINHAS - Começou

na última segunda-feira em

Canoinhas a realização do
Proder Concenso, destinado à

obtenção de dados comunitári
os através de uma pesquisa en- ,

volvendo a economia local.
Cento e vinte pesquisadores es
tão nas ruas executando o censo
nas empresas, nas propriedades

rurais e nos domicílios de
Canoinhas. A iniciativa é do
Sebrae e da Prefeitura e vai du
rar cerca de dois meses e meio.

Os pesquisadores estão
identificados com camiseta e .

crachá e o governo do municí

pio pede aos empresários e pro
prietários rurais que recebam
com presteza os pesquisadores,

transmitindo-lhes 'o maior nú
mero possível de informações.'
O objetivo principal do Proder
Concenso é provocar o desen
volvimento local.A pesquisa vai
traçar o perfil do consumidor,
da indústria, do comércio, do
prestador de serviço, do produ- ,

tor rural e do empreendedor de ;
Canoinhas ..
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,COMÉRCIO

Vendas �de Pásceà e-m baixa
Ao contrário do que vinha

acontecendo nos anos anterio
res, a procura - há pouco mais
de uma semana da Páscoa - por
chocolates e ovos nos supermer
cados de Canoinhas está sendo
considerada baixa pelos propri
etários e o faturamento não deve
superar o-ano de 2001.

Essa contestação, no entan
to, vai de encontro a tese daAs

socração Catarinenses de Super
mercados (Acats), que revela
que mais de 60% dos comerci
antes entrevistados mostraram
otimismo em relação as vendas

- e acreditam que os ganhos de
vem ser superiores ao ano pas
sado e alcançar percentuais que
variam entre 4% e 18%.

Já esperando o ftacomovi
mento durante esse período,
Donato de Meto, gerente de um
supermercado do centro da ci
dade, ainda nem colocou a dis
posição dos clientes a feira de

,

chocolates que costuma fazer
,

todos os anos. Ele afirma que o
aumento nos preços dos choco
lates pelas empresas fabricantes
devem afetar as vendas nessa

Páscoa. "Os fortes caloresque
vêm fazendo me obrigaram a

adiar amontagem da ferra para
a próxima semana. Fiquei com
medo que os chocolates derre
tessem.Além disso, percebi que

não estava acontecendo.a pro
cura pelo produto", diz Melo.

Opinião parecida tem Gér
son Tokarski, proprietário de
um dos mais tradicionais e anti

gos supermercados de
Canoinhas. Ele conta que no ano

passado, as vendas nessa época
foram satisfatórias. Porém,
Tokarski pensa que isso não está
ocorrendo no momento atual
devido o aumento nos valores
dos chocolates e também por'
causa do maquiamento das em
balagens de alguns produtos, ou
seja, que vêm com quantidades
menores à habitual. "Sempre
vendi chocolates com dias de
antecedência da Páscoa. Esse
ano, já esperava essa queda nas
vendas e por isso não comprei
nem50% em relação ao estoque
de 2001", salienta.

A procura por chocolates e

ovos de Páscoa também está len
ta no supermercado deMiguel
Steidel. Ele afirma que as ven

das esse ano estão bem inferior
às registradas no mesmo perío
do no ano passado. Mesmo as-

,

sim, Steidel está confiante que ,

nos próximos dias melhore os

negócios para o comércio local.
"Brasileiro deixa tudo para a úl
tima hora. Eu acredito que a par
tir desse fmal de semanaaumen
te as vendas", fala Steidel. "

IPTU vence dia 31
CANOINHAS - Cerca de dezesseismil carnês

do Imposto Predial e Territorial Urbano (IPTU) es
tão chegando às casas dos contribuintes de Canoinhas.
A informação é do Setor de Tributação da Prefeitu
ra. Estudantes estão fazendo a distribuição dos carnês
e quando eles não encontram o contribuinte em casa,
os carnês retomam àPrefeitura. Nesse caso, os carnês
devem ser procurados 110 Setor de Tributação. A
mesma situação diz respeito aos donos de imóveis
baldios.

Quem pagar o IPTU deste ano em cota única,
vencível em 31 de março, terá desconto de dez por
cento. Namesma data vence a primeiramensalidade
para quem optar pelo parcelamento. Caso os camês
não cheguem ao domicílio do contribuinte até esta

quarta-feira, a partir do dia 21 eles devem ser procu
rados na Prefeitura.

Para efetuar o pagamento do imposto, o contri
buinte pode procurar as agências bancárias ou as ca

sas Iotéricas da cidade. Os proprietários de imóveis
da sede do distrito de Paula Peretra precisam buscar
seus camês na Prefeituraeerlquanto os de Marcílio

_ Dias podemprocurá-los na IntendênciaDistrital. No
distrito de Felipe Schmidt, os camês estão sendo dis

,

tribuídos no posto de saúde.

%t,

A procura por chocolates nos supermercados 'de Canoinhas' não agrada aos comerciantes

Desde jovem,' Adenor saram a trabalhar no plantio de
Saatkamp, 41, participava .ati- soja emilho.
vamente de grupos de estudos No mesmo ano que ingres
religiosos nas comunidades de sou na Faculdade de Teologia
ItapejaraD'Oeste e São João, no (1979), o pastor casou-se com

sudoeste do Paraná - cidades Marlene Streit - mulher que co
ondemoroupormais tempo. Por -Ó, nheceu e se apaixonou quando
isso; logo percebeu que a reli- morava em São João - com

gião iria fazer para sempre, par-quem teve três filhas: Larissa,
te da sua vida. "Cada pessoa tem Anne Cristine e Camila. Em
uma vocação, e a.minha eu sabia 1983 formou-se Bacharel em

que era a de pastor", diz.
.

Teologia e foi enviado pela di-
O pastor de voz mansa, po- reção da Igreja para assumir seu

rém "bom papo" e aparência primeiro trabalho em Foz do
tranqüila, assumiu no domingo Iguaçu. Nessa época, Adenor
(17) em definitivo as atividades permaneceu durante dois man
na Igreja Evangélica Luterana datas no cargo (hoje extinto) de
de Canoinhas.A Paróquia esta- Pastor Distrital do Distrito
va sem um comandante desde o Eclisiástico Sol de Maio.
dia 17 de outubro de 2001, 8_uan- No oeste paranaense ele fi
do do falecimento deWolfgand cou durante 10 anos e depois se
Richter, líder 'da comunidade guiu para a Paróquia de Rio das
luterana local durante 17 anos. Antas, onde exerceu o cargo de

Adenor nasceu no dia 03 de 'vice - pastor distrital do antigo
julho de 1956 em Concórdia, DistritoEclesiástico do Contes
oeste catarinense. Nove anos de- tado e chegou a substituir o Pas
pois mudou-se com a família torWolfgandRichter � que dei
para Marcelino Ramos/RS e xou o cargo devido a doença. Na
após algum tempo forammorar verdade, Adenor eWolfagnd já
no interior paranaense. Em eramvelhos conhecidos desde os
1976,Adenor resolveu seguit a tempos de faculdade. "Ele se

sua vocação e foi estudar emSão formou um ano antes de mim.
Leopoldo/RS, no Instituto Pré - Daí ele veio para Canoinhas e

Teológico. No mesmo período, eu seguí outro rumo. Depois de
sua família transferiu-se para o alguns anos passamos a nos en
interior do Paraguai, onde pas-. contrar nos eventos das paróqui-

A opção de;'niontagem à,gost9" de cestas de Páscoa tem atraído clientes elll algumas feiras

/ I' ,

'

Igreja Evangélica Luterana tem novopastor
,

. Rodri o Melo

Consumidor faz o preço
Algumas feiras de Páscoa de Canoinhas, talvez preocupa

das com o fracasso nas vendas, estão realizando promoções es·

peciais parâa confecção de cestas e embalagens especiais. Uma
,
maneira pará atrair os consumidores foi a de "montagem à goso

to", que consiste.na vontade e o bolso dos clientes,
NoeliSlugowiski é atendente em uma feira q�� funciona

numa confeitaria do centro da cidade: Ela afirma que a procura
pelas embalagens têm sido grande. "Os clientes escolhem os

chocolates � ovos que querem colocar na embalagem. Os preços
.variarn de R$ 15,00 à R$ 100,00 e cada um compra aquilo que
pode e acha necessário", conclui. Seguindo o mesmo estilo,·
outra feira que está em sua 17a edição - especializou-se também

.

nesse tipo de trabalho. De acordo com a funcionária Karen
Krauss, a procura por cestas especiais que variam de R$ 35,00 a
R$ 60,00 tem aumentado nos últimos dias. "As pessoas pesquisam
os preços:mas acabam levando as cestas", cqn�.
..

pendente de sua importância eco
nômica, social e ambiental, Lem
bra que a agricultura irrigada, por
sermais produtiva, reduz a pres
são sobre as áreas naturais.
Pedrozomostraque existemmui
tas questões a serem resolvidas
antes de se estabelecer a cobrança
pelo uso daágua, que é abundante
no País, tais como amelhor defi
nição dos critériosmetodológicos,
para estabelecei um valor justo
pelo uso da água na agricultura; a
adoção de um diferencial para o
setor, já que o valor deve ser con
seqüência dos impactos que a co
brançapoderá causarnaprodução
agropecuária e diagnóstico sobre\

Adenor Saatkamp é o novo pastor da Igreja Luterana
as que faziam pane do Distri- g\ente pretende 'fazer P()nto�aÕ
to", revela. pregação para estudos,bíbliCO)

O novo pastor diz que ficou e também grupos de Jovens:satisfeito com a hospitalidade da senhoras", conta. Ele conde�,população canoinhense. Além violência nomundo atwU e_ U'da Paróquia de Canoinhas, ele ma que "as pessoas que es�o II
.

será responsável pelos trabalhos gadas à uma religião, seJa�,
nas comunidades luteranas do qual for, tem uma vida e� n'distrito de Marcílio Dias e no portamentos diferentes", s

e

município de Irineópolis. "A taAdenor.

Faesc preocupada com a cobrança da água
\ A cobrança do uso da água
matéria emdiscussão noCongres
soNacional-está preocupando a
Federação daAgricúltura do Es
tado de SantaCatarina (Faesc). O
presidente JoséZeferino Pedrozo
não vê sentido na cobrança pelo
uso da águanaagropecuária, cuja
captação é feitapelo próprio agri
cultor, especialmente em situações
de abundância de recursos

hídricos. O dirigente menciona
que aComissãoNacional deMeio
Ambiente da Confederação da
Agricultura e Pecuária do Brasil
considera que a cobrança somen
te se justifica no caso daqueles
usuários que demandam serviços

de captação e tratamento, assim
,

como daqueles que poluem os

mananciais. Esta avaliação está
coerente coma posição assumida
na recente votação,do Conselho
Nacional de Recursos Hídricos,
quando a Confederação votou
contra a decisão de cobrar pelo
uso da águacaptadado rioParaíba
do Sul, inicialmente dos setores
de saneamento e industrial.

Para o presidente da Faesc,
este foi apenas o primeiro passo
na direção de um projeto que vai
onerar o uso de recursos hídricos
por diversas atividades, em todo
oBrasil, inclusive SantaCatarina,
sempoupar a agropecuária, inde-

, . ubadaosproblemas de cadan? 0 !inISerá necessário tambem de
�

sistemas de monitor�en�eedO!gerenciamento da qualida dei'
mananciais e avaliar o c,usto�
tas operações para depOIS es

lecer valores de cobrança. � o

De acord<? com a Fae�OIConselhoNacional de ReC
UJ])I

Hídricos aprovou elo
metodologia de cobranÇ�P aO
uso da água sem ter noç�ouJiI
quanto iria custar para.ca idos,
dos setores atlOg, "a'

� haavConsequentemente, nao deSsl
liação exata do impacto se�o
decisão e dos valores que ,

cobrados.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Quem acontece, está naEstilo

_ Em Curitiba, no dia 23 de fevereiro o

elegante- casamento de Ana Paula Krappe e

Rodrigo Lorenzi reuniu muitos convidados.

A noiva é filha de Paulo e Elair Krapp.e, que

por alguns anos residiram em Três Barras. O

engenheiro Paulo Krappe dirigiu a eI?presa
Rigesa deixando em Canoinhas muitos amigos.
O no'ivo é filho de Jolmar e Maria Joana

Lorenzi, residentes em Rio Negro/ PR. Nos-
sos cumprimentos!

.

.;: Na quarta - feira (20), em Curitiba, Geisa
e Wilsinho Seleme reuniram uma bonita

galerinha para junto festejarem o aniversário-
do filho Gabriel, Os avós. Regina e Wilson

marcaram presença.
l

_ Casal antenado, Décio Roeder e sua

Silmãra, promoveram unta big festa em sua

estilosa casa para festejar o aniversário de Dé

cio. Reunião demuitas tribos até altas horas.

Parabéns!
- A médica Adair Dietrich, no Sábado reu

: niu um grupo de amigos em sua residência
:

para uma noite de queijos, pastas, patês, do,.
ces e vinhos. Noite de verão dasmais anima

das. _

- Nosso querido .amigo Jair Côrte, no Sá

bado que passou, foi muito cumprimentado
por mais um níver. Nosso abraço!

- Em viagem à Espanha e Marrocos, as

amigas Rosélis Crestani e Beti Budant. Ro
teiro dos mais charmosos na programação.

- Proprietárias da Dellirius, as irmãs Bata
e Cuca Budant, visitaram na semana passada
a Gift - feira de presentes em São Paulo.

- Empresária - florista Rosane Kohler, co
memora os 17 anos da Feira de Páscoa, Cho
colates e Casquinha. Como sempre as cesti

nhas e arranjos farão a festa dos clientes. Vale

a pena conferir! --

.

- No Canadá, Priscila S. Ferraresi, filha de)Caio e Viviane Ferraresi, brilha nos estudos

e nas festas. Foi eleita rainha do carnaval da

cidade. Lá, as festas de Carnaval são compe

tições e jogos entre os participantes. Para-
béns!

. /_ .

� Na segunda - feira, a reumao da ASSOCI-

ação Comercial e Industrial d� Canoinhas, no
Planalto Hotel, movimentoda cidade com as

sunto atual e de interesse dos empresários. �,Pa.V-
• 'I ' !'; ��i:·.�·- ,.:l�l)t;>;J� �

ta foi - a,tAlte'ração do Sistema Finan�,e4f���éque, '

acontecerá em abril.
'.' " ! '

APós-de dois anos na função de adidoMilitarda Embaixada do Brasil
:(noEgito). O Coronel Jaime CesarWass, juntamente com-sua esposa, a
ca�oinhense, Gerda KellnerWass, regressam ao país e fixaram sua

.

�

resIdência em Brasília. Gerda é filha de Edeltraut e Vemer Kellner (in
memoriam)

- -

: �aUri e Cezane Pereira. Ela aniversariante do mês
i elllarço
I
I
I

\

A dinâmica. Neuci

Pelágio, num rápido flash
. conta de seu empreendimen

- to, que traz novidades para
quemnão abre amão de con
forto e bem estar. Sua "Ofi
cina de pés" tem uma

podóloga especialistaem re

solver problemas de

calosidades, . unhas

encravadas, cauterização de
verrugas e demais desconfor
tos nos pés.

* Neuci, qual a diferen
çaem fazer ospés commanicure ou comumapodóloga?

A diferença fundamental é que amanicure se preo
cupa com a estética dos pés e apodóloga como um todo,
principa:Imente com as alterações patológicas sem con

tudo esquecer do aspecto estético.
. Paraquais casos é recomendado aprocura de uma

podóloga?
É indicado para todas as pessoas, independente de

idade ou sexo que possuem unhas encravadas, calos,
olho de peixe, pés desidratados, etc.

. Quais as profissões que são propensas àdesenvol
verproblemas nos pés?

As profissões que obrigam as pessoas a ficaremmui-
to tempo empé, com sapatos pesados � desconfortáveis. /

---c." ,::'
� Como aspessoas podem çonhe.<.;eí: 'Q trabâ1h.CfFea� ,- ii

lizado pela podóloga?
As pessoas podem ligarpara 622 - 1606 e falar com

aNeuci ou então com a Juciane.
-

SandraMara Zacko, recebe
cumprimentos no Domingo
dia 24 de março-

. Décio Roeder e Silmara Theodorovitz

Destaque: A belíssima Rosane
Suchara Prieber

No jantar de comemoração do Dia daMulher, Sandra
Comelsen Ribas mostrou beleza e graça nos passos
da dança do 'ventre

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ESTADO D.E SANTA CATARINA
PODKR ,fIJDICI,\RIO
Comarca de: Canoinhas
2' Vara

l'RAZ.Qn.Q ..Enl1'AL: 30 di••

OCA) Doutor(a) Roque Cerutti, Juiz(a) de Direito,

FAZ SABER Executado: Fernando de Lima, o qual se encontra em local incerto e não

sabido, que, neste Juízo de Direito, situado à R: Vida! Ramos, 650, h.p: www.tj.sc.gov.br >

F: 476223533, CEP 89460-000, Canoinhas-SC, tramita EXECUÇÃO FISCAL N°

015.01 004116-2 aforada pelo Município de Canoinhas, na qual sua pessoa figura como

demandado, em face de ser devedor da quantia de R$ R$ 254,60, referente a , espelhado
em Certidão de Divida Ativa, sob n(s). 240 I e 2402, de 200 L Assim, fica o mesmo

CrrADO para, querendo, em 5 (cinco) dias, efetuar o pagamento do principal, acessórios,
.

verba. advocatícia e despesas processuais, ou a garantia do juizo, através de: a) depósito em

dinheiro: b) fiança bancária; ou c} nomeação de bens à penhora, observada a gradação
estabelecida no art. ll, da Lei n. 6 830i80, provando-os de sua propriedade e livres e

desembaraçados, facultando-se, a posteriori, a interposição de embargos, em 30 (triola)
dias. Não orreOdo o pagamento, nem a garantia do juizo, proceder-se-á á penhora Ou

arresto bens dol.devedor, nos termos dos arts. 10 e Il;do aludido Texto de Lei. E para

que �}; e ao cc hecimento do Executado, como de todos os demais interessados, foí

der
.

nada a 1 'fatura do presente, com a sua publicação na sede deste Juízo, bem co 0,

em _: ica v. no Diário da Justiça do Estado. Eu, Eva Maria Ferreira,
..

.. uiz Nascimento Carvalho, Escrivã(o) Judicial o conf subscrevi.

.s(SC), 21 de

fevelzeiro
de ·2

J ..
/'

,,,,,,,.-'"

ESTADO DE SANTA CATARINA

PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Canoinhas
2- Vara

rfiff��{�1:.PIrljlllB(�... I

rRAZQ.. oO.JmITAL; 30 dias

OCA) Doutor(a) Roque Cerutti, Juiz(a) de Direito,

FAZ SABER Executado: Norberto Hoefelmann, Casado, Transportador, com endereço
à Rua: João Tomachitz, 585 Tricolin - CEP 89460-000 Canoinhas-SC Brasil, o qual se

encontra em local incerto e não sabido, que, neste Juízo de Direito, situado à R: Vidal

Ramos, 650, h.p: www.tj.sc.gov.br - F: 476223533, CEP 89460-000, Canoinhas-SC,
tramita EXECUÇÃO FISCAL N° OI5.01.004l58-8 aforada pelo Silvia Cristina dos

Santos, na qual sua pessoa figura corno demandado, em face de ser devedor da quantia de

RS R$ 139,1l, referente a, espelhado em Certidão de Dívida Ativa, sob n(s). 26]6 e 2880,
de 200 l.Assim, fica o mesmo CITADO para, querendo, em 5 (cínce) dias, efetuar o

pagamento do principal, acessórios, ve-rba advocatícia e despesas processuais, ou a garantia
do juizo, através de: a) depósito em dinheiro; b) fiança bancária; ou c) nomeação de bens

a penhora, observada a gradação estabelecida no art. 11, da Lei n. 6.830/80, provando-os
de sua propriedade e livres" dese bra�os, facultando-se, a posteriori, a 'interposição de

embargos, em 30 (trinta) di , Não oc)"rrendo o pagamento, nem a garantia do juízo,
proceder-se-á.à penhora ou rr tO dos ns do devedor, nos termos dos arts. lO e 11, do

aludido Texto de Lei. E p ue che ' ao conhecimento do Executado, corno de todos os

demais interessados, foi

deste Juízo, bem como,

Ferreira, o digitei, e eu, ,,-,,",c...<'-
e subscrevi. Comarca d

'

ESTADO DE SANTA CATARINA

POD.ER JUDICI'\RIO
Comarca de Canoinhas
2'- Vara

O(A) Doutor(a) Roque Cerutti, Juiz(a) de Direito,

FAZ SABER E.ecutado: Claudio Novak Junior, o qual se encontra em local incerto e

não sabido, que, neste Juizo de Direito, simado à R: Vida! Ramos, 650, h.p:
www.tj.sc.gov.hr - F: 476223533, CEP 89460-000, Canoinhas-SC, tramita EXECUÇÃO
FISCAL N° Ol5.01004240-l aforada pelo Municipio de Canoinhas, na qual sua pessoa

figw·a como demandado, em láce de ser devedor da. quantia de R$ RS l75,63, referente a,
espelhado em Certidão de Divida Ativa, sob n(s). 2388, de 2001. Assim, fica o mesmo

CITADO para, querendo, Ctn 5 (cinco) dias, efetuar o pagamento do principal, acessórios,
verba advocaticia e despesas processuais, ou a garantia do juízo, através de: a) depósito e.m

dinheiro; b) fiança bancária; ou c) nomeação de bens à penhora, observada a gradação
estabelecida no n, da Lei n. 6.830í80, provando-os de sua propriedade e livres e

desembar .. os, facu ,tando-se, a poseeriori, a interposição de embargos, em 30 (trinta)
dias. N- ocorrend o pagamento, nem a garantia do jUí7.o, proceder-se-á à p�nhora ou

arresto bens do vedar, nos termos dos arts. 10 e 11, do aludido Texto de Lei. E para

que eh e a co ccimcnto do Executado7 como de todos os demais interessados, foi

dete"'.f ada lav tura do presente, com a sua publicação na sede deste Juízo, bem como,

em
.

ez, Diário da Justiça do Estado. Eu, Eva Maria Ferreira, o digitei, e eu,
IZ Nascimento Carvalho, Escrivã(o) )udicia! o conferi e subsCT '. Comarea

(SC), 21 de fevereiro de 2002.

Dr. Everton Laurides Lima
OAB/se n015.959

Causas cíveis, criminais,
tributárias, trabalhistas e

cobranças em geral
R: VidalRamos, 500, 2° andar

Centro - Canoinhas - SC
Fone (47) 622-7702

Chelmil Comércio e

Confecções LIDA
TEM TUDO PRA GENTEQUEDANÇA,
ESTUDA, PRATICA ESPORTESE TEM

BOM GOSTO AO SE VESTIR:

AGASALHOS, SAPATILHAS, COLANT,
TOPS, BERMUDAS, CORSSARIOS, E

AGORAMATERIAL ESCOLAR.

R: Paul Harris, 538
. em frente ao Schadeck Pneus.

Fone: (47) 622- 3991

.,

ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Canoínhas
2- Vara

. .o{A) Doutor(a) Roque Cerurti, Juizfa] de Direito,

F� St'\B�R Klecutado: Jair,�d8.nski) com.endereço à Loteamento Militar, s/n Salto
da Agua Verde - CEP 89460-000 Canoinhas-SC Brasil, o qual se encontra cm local incerto
e nã,O. ,:"bldO, que,. neste Juizo de, Direito, situado à R: Vida! Ramos, 650, h.p:
\",,:,,:.tJ.sc..�ov.br - F. 47�223533, ChP 89460-000, Canoinhas-SC, tramita EXECUÇÃO
FISCAL N 015.01.005109-7 aforada pelo Municipio de Canoinhas, na qual sua pessoa
figura como deman,dado, cm :ace de. ,ser devedor da quantia de RS RS "189,50, referente a ,

espelhado em Certidão de DIvida Ativa, sob n(s): 2660 e 2829, de 200 I.. Assim, fica o

mes.�,o. CIT�DO 'para, ��erendQ, e:n 5 (cinco) dias, efetuar o pagamento' do principal,
aces.s�nos, \: e�ba �dvocalicla e despesas processuais, ou a garantia do juízo, através de: a)
deposl�o em dinheiro; b) fiança bancaria; ou c) nomeação de bens à penhora, observada a

gradação estabelecida no art. ll, da Lei n, 6.830/80, provando-os de sua propriedade c

1Jv:es e d�semba��çados, fa�ndo�se� a posteriori, a interposição de embargos, em 30
(trmta) dias, �ao oe endo ° pagamento, nem a garantia do juízo. preceder-se-á à'
penhora, ou arresto do ens do evedcr, nos termos dos arts. lO e 11, do aludido Texto de

�eJ. e paT� ,q,ue 8,uo/ ao conheçimento do Executado" como de todos os demais

Jn:eressados, tal �
. �ada a lavratura do presente, com a sua publicação na sede deste

JUIZO, bem como,/e nica ez, no Diário da Justiça do Estado Eu Eva M
.

F
.

di
. . f )' , . � J • ana erretra, o

giter, � eu, -1-...
,

Luiz Nascimento Carvalho, Escrivã(o) Judicial o conferi. e
subscrevi. Com,g C olnhas(SC), 1 de fevereiro de 2002.

_.

ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDICIÁRIO
·Comarca·ile Canoinhas
2* V�ra

'

PRAZODO.EDITAL: 30 dia.

ESTADODE SANTA CATA'RINA
PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Canoinbas
2* Vara

PRAZQ,.DO.l';l!UAL: �O dia.

OCA) Doutor(a) Roque Cerutti, Juiz(a) de Direito,

FAZ SABER Executado: Maria Junilda de Souza, o qual se encontra em Jocal incerto e

não sabido, que, neste Juízo de Direito, situado à R:
.

Vidal Ramos, 650, h.p:
www.rj.sc.gov.br - F: 476223533, CÊP 89460-000, Canoinhas-SC, tramita EXECUÇÃO
FISCAL N° 015.01.004112-0 aforada pelo Município de Canoinhas, na qual .ua pessoa

ligura como demandado, em facc de ser devedor da quantia de R$ RS 67,93, referente a "

espelhado C'ln Certíd�o de Divida Ativa, sob n(,). 2259 e ..2260, de 200l. Assim, fiCa o

mesmo CrrADO para, querêndo, em 5 (cinco) dias, efetuar o pagamento do principal,
.

acessórios', verba advocaticia e despesas processuais, Ou a garantia do juízo, 'através de: a)
deposito em dinheiro; b) fiança bancaria; ou c) nomeação de bens à penhora,. observada a

gradação estabelecida no art. 11, da Lei n. 6.830/80, provando-os de sua propriedade e

livres e desembaraçados, tácul e, a posteriori, a interposição de embargos, em 30

(trinta) dias. Não OCOIT ao o pa�amentoJ nem a garantia do juízo. proceder-ge-á â

penhora ou arresto dos b 'do deved r, nos termos dos arts. 10 e 11, do aJudido Texto de

LeL E para que .ch e ao con imento do Executado, como de todos os demais

interessados, foi det atura do presente, com a sua publicaÇã� na sede deste

Juizo, bem como, ., O Diario da Justiça do Estado. Eu, Eva Maria F .eira, o

digitei, e eu,

,;:z
-

Clmento Carvalho, Escrivã(o) J

subscrevi Comarca· ao as(,), 21 �e feverelIO de 2002

Jui

� SUCHEK

� Corretora de Seguros Ltda.
'. Seguros

Residenciais Empresariais, Vidas
Transportes, Autolnóveis

.
Títulos de capitalização
Previdência

Rua Frei Menadro Kamps, 3151º andar - Fone (47)622-2120 - Fax 622-2321
CANOINHAS - se - e-mail: sucheRseguros@newage.com.br

, .
I

AUTO POSTO LlDER
COMBUSTÍVEIS - LUBRIFICANTES - LAVAÇÃO

A��U�A� J�,�� Á VI�TADf ÁlCOOl
O� G�OlmA f GANHf �MA lAVA�ÁO Df
APA��I

RUA, CEL. ALBUQUERQUE, 86 CANOINHAS - sc

FONE. 622.4369

ESTAUO DE SANTA CATARINA

PODER JUDICIARIO
Comarca de C."oinh.�
2'" Vara

PRAZo.nOEDIIAL; 30 dias

OCA) D?utor(a) Roqu_' Cerurti, Juiz(a) de Direito,

FAZ SABER )[xccutado: Rafael Valdemiro Theodorovicz, com endereço .

Caetano Costa, 604 Centro - CEP 89460-000 Canoinhas-SC Brasil, o qual Se

a RlIa:
.

. .

d D··
.

d
' enContra

em local incerto e não sabido, que, neste JUIZO e ireito, SItua o a R: Vida) Ramo'
h.p: www.ij.sc.gcv.br - .F: 476223533, CEl' 89460-000, Canoinhas-sc, :: 650,

EXECUÇÃO FISCAL N° 01501.005209-] aforada pejo Município de Canoinhas na
"""la

sua pessoa figura corno demandado, em face de ser devedor da quantia de R$ R$ 13?QUal
referente a , espelhado em Certidão de Divida Ativa, sob nts). 4836, de 200 I.. Assim fi,58,
mesmo CITADO para, querendo, em 5 (cinco), dias, efetuar? pagamento do prin�� o

acessórios, verba advocatícia e despesas pro5cssuU1S, ou a garantía do Juizo, através d ,paI,
depósito em dinheiro; b) ijau.:a bancária; 011 c) nomeação de bens à penhora, obse ed a)

gradação estabelecida o art.�, da Lei n. 6.830/80, provando-os de sua propri;d'd"
•

.

.. .
.

.
a e e

livres e dcsembarac do' facult ndo-se, a postenon, a interposlção de embargos
.

d
.

' em 3ti
(trinta) dias. ;, o orren�7 o pagamento, nem a garantia o JUlZO, pl;oceder�s{.."'á á
penhora ou arres o 9. s bens Y' devedor, nos termos dos arts. !O e 1 I, do aludido Texto
Lei. E para q e! chegu (.o conhecimento do Executado, como de todos os de

de

, .
I ,

.
_ mais

Interessados, fOI' ete n, a a lavratura do presente, com a sua publicação na sede d
Juízo, bem com': ni a vez, no Diário da Justiça do Estado. EU,Eva Maria Ferreir"te
digitei, e eu, Luiz Nascimento Carvalho, Escrivã(o) Ju.5!iJ;ia1- .. o conís

a, o

subscrevi. Coma
_ e,c,an02"""'"':'

de fevereirc .,,"",
- "'

, .....
, ....
..-

.ESTADO DE SANTA CATARINA

PODER JUDTCI.ÁRIO
: ... 'Comar'ca de Canoinhas

l"Vara

P.RAZQJ).O E.lUTAL: 30 dias

O(A) Doutor(a) Roque Cerurti, Juiz(a) de Direito,

FAZ SABER Executado: Pedro Moreira, O qual se encontra em local incerto e nã
sabido, que, ne�te Juizo de Direito, situado à R: Vidal Ramos, 650, h.p: www.\i.sc.gOV.bIO
F: 476223533, CEP 89460-000, Canoinhas-SC, tramita EXECUÇÃO FISCAL�'
015.01.005206-7 aforada pelo Município de Canoinhas, na qual sua pessoa figura co�o
demandado, em face de ser devedor da quantia de RS R$ 172,51, referente a

, espelhad
em .Certidão de Divida Ativa, sob nts). 2678 e 2891, de 2001. Assim, fica o me,m:
CITADO para, querendo, em 5 (cinco) dias, efetuar o pagamento do principal, acessóri",
verba advocatícia e despesas processuais, ou a garantia do juízo, através de: a) depósito

'

dinheiro;. b�nça bancária; ou c) nomeação de bens à penhora, observada. a grada:
estabelecida- no ',\n. 11, da Lei 11. 6.830/80, provando-os de sua propriedade c livres c

ar' 'ados,. [acultando-se, a posteriori, a interposição de embargos, em 30 (trinta)
o OCQrr ndo o pagamento, nem a garantia do juízo, proceder-se-á à pJ'nhora ou

os ens o devedor, nos termos dos arts. 10 e II, do aludido Texto de Lei. E pala

,e e &0 conhecimento do Executado, como de todos os demais interessaAlos, fci
ada avratura do presente, com a sua publicação na sede deste J\1i1.o, bem como

ica v z, no Diário da Justiça do Estado. Eu, Eva Maria Ferreira, o digitei, e eu'
Luiz Nascimento Carvalho, Escrivà(o) Judicial o conferi e. bscrevi. Comara

I ..(SC), 21 de fevereiro de 2 02.

\ I

ESTADO DE SANTA CATARINA

PODER .mnrclÁlUo
Comarca de Canoinbas,
2· Vara

i'

PRAZOJ!O.JWUAL; 30 dias

O(A) DOUlor(a) Roque Cerutti, Juiz(a) de Direito,

FAZ SABER .Executado: Adolpho Cripitoski, o qual se encontra em loe.Yincerto e não

sabido, que, neste Juízo de Direito, situado à R: Vidal Ramos, 650, h.p: www.tj.sc.gov.br
F: 476223533, CEP 89460-000, Canoinhas-SC, tramita EXECUÇÃO FISCAL N'

015.01.004]04-9 afórada pelo Mwricipio de Canoinhas, na qual. sua pessoa figura como

-demandado, em láce de ser devedor da quantia de RS R$ l25,35, referente a , espelhado
em Certidão de Divida Ativa, sob n(s). 2165, de 2001. Assim, fica O mesmo CITADO

para, querendo, em 5 (cinco) .dias, efetuar o pagamento do principal, acessórios, verbl

adv0'iaticia e despesas processuais, ou a garantia do juízo, através de: a) depósito lJIl

dinheiro; b) fiança bancária; ou c) nomeação de bens à penhora, observada a gradação
estabelelida no art. I J, da Lei n. 6.830/80, provando-os de sua propriedade e livres'

desembaraça , cultando-se, a posteriori, a interposição de embargos, cm 30 (trin�J
dias,·

N�-
orrenifo o pagamento, nem a garantia do juízo, proceder-se-á à penhora"

arresto o ens d dévedor, nos termos dos arts. 10 e 11, do aludido Texto de Lei. E pa�
que c e ao nhecimento do Executado, como de todos os demais interessados, r.

dete
.

da vratura do presente, com a sua publicação na sede deste Juízo, bem com�
,

e" no Diário da Justiça do Estado. Eu, Eva Maria Ferreira, o digitei, e eI\

/, Luiz Nascimento Carvalho, Escrivã(o) Judicial o conferi e subscr 'Í!<l

has(Sq, 21 de fevereiro 002.

Can.o:i.rLh.as
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A!eSSêlndrêl Linzmeier

SOCIAL

E-méllf.Hipnose.col@bol.com.br

Correio do Norte - 11

I
r!Jq!S C;-qv/

Editorial:

A coragem mais n�cessária neste mundo não é sempre de

natureza heróica.
E necessário ter coragem para a vida'

diária cofiO o é para as grandes empresas. Deve-se ter a

coragem por exemplo, de ser honesto, de resistir a tentação,

de dizer a verdade, a coragem de ser o que real:_nente somos
de não pretendermos passar pelo que nao somos, a

�oragem de viver honest�mente com os nossos próprios
meios e não levar uma VIda vergonhosa com os recursos

dos outros ...

CantinhoTerrorista:

Ç,! Inicio o Cantinho Terrorista desta semana enviando um

imenso abraço ao meu querido avôzinho Rodolfo

Linzmeier que neste sábado comemora idade nova.

Gostaria que você soubesse vô que somos muito felizes

em tê-lo conosco e que a cada dia que se passa aprendemos
I ais um pouquinho contigo, através de sua luta

cessante.Parabéns e muitas, muitas felicidades.
ç,,' Sandra Cavalcante Lemos resolveu mudar de ares e

aproveitou o fim de semana em São,Mateus do SuL

f,! Fazendo sucesso com seu novo visual, Eliane Meiners.
Ç,,! E o nosso amigo Rogério Budant, viajou para Pelotas

(RS) com a finalidade de buscar sua esposa e filha para
'

juntos matarem saudades.

ç,:' En,6ontramos a querida Damiane Martins Donde,
,

desfilando sua beleza pelo calçadão no domingo passado.
f:'E, como não poderia deixar de comentar, Juliano França
(SãoMateus do Sul) é mais um gatinho acadêmico elo curso

de Artes Visuais, causador de muitos suspiros entre a

mulherada. É só conferir!'!
fiCurtindo a noite de sexta feira na Channel Sl l , o querido
Éderson Salomom. Muito Bom!

f'! Beijosmuitos aos queridos amigos enamorados: Patrícia
�ail e Rogério Iachitzki, amor de dar 'inveja ...
fi,! Clércio TremI e Vânia Quadros, sempre juntos, sempre
felizes.
ii,! Acredito que a frase amiga para sempre foi criada para
a amiga Graziela Penteado do Prado. Meiguice em pessoa.
fi' Destaque para a simpatia das irmãs: Josiane e Jamile

Henrique. Inigualáveis.
fi'( Saudades muitas das amiga Ana Carolina Burgardt e
Maiara Krauss que encontram-se desde o início do ano

estudando em um colégio interno em Curitiba. '

f'( É muito bom saber que existe amigas como a querida
Simone tiz...

'
,

.

fiE o curso de Artes Visuais=- UNe Canoinhas, afim de
aprimorar seus conhecimentos pretende visitar em breve a

Bienal (São Paulo), mas para isso espera poder contar com

.apoio da Universidade claro!
'

;( Monaliza Ghettino e Cláudia Shimoguiri, malhando
sempre para manter a forma.

SérgioMagalhães Júnior...

�ecepCl' izuinh 'dA
•

di onou anugui os em sua resí encia nesse

p
a 18 passado para comemorarmais um aniversário.
atabéns.

Comunicado Channel311

A Channel 311 mais propriamente, seus proprietários:
I João Cavalheiro e Marquinhos, vem através desta coluna

comunicar a seus clientes que nesse fim de semana estar�
.em recesso para finalizar obras. Porém no próximo dia 30

voltará, com muitas novidades, aliás tudo novo... e na,

reinauguração shows de bandas; Aguardem!

Festa àFantasia.

Será realizado no dia 23 de março próximo, no Clube

Laffayette às margens da Br-280, próximo ao trevo da Fiat,
a partir das 23 horas, uma grande festa a fantasia pela
Universidade do Contestado.

Ingressos à venda no Diretório acadêmico da UNC de

Canoinhas pelo preço de R$ 5,00.
OBS: Não será permitido a entrada de pessoas sem

fantasia.

FRIENDS

Inaugurou nesta última quinta feira dia 14 um barzinho
, \

super descolado na rua Paula Pereira 811. Friends reuniu
l�lUita gente jovem e bonita que trouxe sucesso total em
sua inauguração, com um ambiente super agradável, vídeo
clips, jogos eletrônicos e 'muito bate papo.
Várias pessoas foram prestigiar a noite inaugural, olha

,

quem encontramos por lá: Sílvio Kawa Segundo, Bárbara
Fuck, , Franciele Ludka, Ivanir Serigheli Júnior e Viviane
Skryszorski (Curitiba), Eduardo Kellner eDaniele Dyba,
Silvana Mesquita e Rita Schivinski (New Age), Luiz C.

I

Oliskovicz e Karem Dittrich, Sander Stramoski, Scopel
(Moreno), André Meister, Guto (Ictus Cordis), Thiago,
Marcos (Conspiração 21), Gil Trevisani, Marcelo Dias,
Rudson e Adão (98 FM), Munir Rocelande Andrade, além
do amigo Ricardo Schivinski que foi acompanhado de
muitos amigos acadêmicos de Medicina Veterinária e

Optometria.
Parabenizamos os proprietários: Alexandre Viana e

Leonardo Oliveira que' vieram do Rio de Janeiro
"exclusivamente para trazer mais alegria a todos que
freqüentarem o .local.
Ta aí um ambiente legal que veio para ficar. Reúna sua

galera e venha conhecer,
-,

I

Fachada da Friends, na rua Paula Pereira 811

Ambiente interno, sócio proprietário Leonardo
Oliveira ao lado daamiga SilvanaMesquita, felizes
com o sucesso da inauguração.

. .... ;'

Curiosidades: '

Mulheres nãopodem:
� Freqüentar bares sem a companhia de um homem na

Tailândia. A polícia pretende com isso diminuir a

prostituição. Mas como saber se o acompanhante não é

apenas uma cliente.
� Comemorar o dia dos Namorados na Arábia Saudita.

No dia 14, é proibido casais se abraçarem e beijar em
público.

'

� Usar minissaia na cidade de Aparecida, interior de São

Paulo. O prefeito não quer que elas- saiam de shorts ou

bermuda à rua, durante a quaresma período que vai do

carnaval à páscoa.
Fonte: Revista Note e anotei Edição n° 11/ 2002

Aplausos:
� Para todos os funcionários da Farmácia Vital, bem como

seu Proprietário, pelo excelente atendimento sempre.
� Para a pessoa da amiga Rejeane Beckert Colin, excelente
profissional da área pedagógica.
� Aplausos muitos para esse novo ambiente de descontração
"Friends", nem precisa de muitos comentários ...

Tire um tempinho e leia...
"É importante pensarantes de praticar certos atos, desculpar
posteriormente não apaga as atitudes ruins que causam dor
e mágoas; pois a desculpa é bem vinda mas não' se deve

esquecer que ela não apaga as atitudes ruins que causam

dor e mágoas, pois a desculpa é bem vinda mas não se ,.

deve esquecer que ela não apaga as'marcas e estas marcas

em muitas pessoas são portas abertas a torturas, ódios e até

vingança descabida."

Até semana que vem.
Ale.

li
I

R. Coronel A1bllquerque nO )lOl
, ......

(em frente ao Hotel Ouro Verde)
'

......

Manipulação .

.: N
Faça se� �eméJío para pr�ssão, estômago, d.�eles, .:,hormonios, cremes, loçoes! shampoo medICInal, G\
reumatismo, antibióticos, anti.inHamatórios, linhaUI
odontológica, Huor, gel para clareamento, eíc.. CD

ABERTURA E ENCERRAMENTO DE EMPRESAS;
DH::LARAÇÃO DE IMPOSTO DE RENDA - JURIDICA E F/SICA;

CONTABILIDADE GERAL

ORGANIZAÇÕES' CONTABEIS OREVECK LTOA

RUAGETÚLlO VARGAS, 358 - 10 ANDAR - CANOINHAS - SC
CANOINHAS - SC - FONE (47) 622-0287

Amelhor do Turismo
ao alcance de todos! .

Rua Paula Pereira, 400 - Centro
Fone: (4,7) 622-0635
Fax: (47) 622-4576
Cei: (47) 9986-5842

e-mail: naturetmlr@newage.col1l.br

Pára:lh' .

.

.

.

�lUnCI.

.

ar aqlli!
LIgue

622-7400
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Anuncie áqui
622-7400
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.Agricultores de Bela Vista
recebem equipamentos

Os equipamentos foram adquiridos com recursos doPronaf

BELAVISTADOTOLDO
- A prefeitura de BelaVista do
Toldo, através da Secretaria de

. Agricultura e Meio Ambiente
já recebeu os recursos do Pro
grama Nacional de Agricultu
ra Familiar (Pronaf). O valor
total do convênio é de R$
211.400,00, dos quais a prefei
tura dará a contrapartida de R$
60.950,00. Os recursos foram
usados para compra de equi
pamentos e custeio de ações
que incentivem o desenvolvi
mento da agricultura munici �
pal, gerando trabalho e renda
para o homem do campo.

Os recursos liberados
pela Caixa Econômica Federal
(CEF) foram aplicados de

acordo com o que foi decidido
pelo Conselho Municipal de
Desenvolvimento Rural
(CMDR) : R$ 15 mil para cus
teio ou seja compra de 400
doses de semen para melhora
mento do rebanho, pagamen
to de assistência técnica da

Epagri, treinamento de conse
lheiros (que vão fiscalizar a

destinação dos recursos), viã-"'
gem à Lontras onde o Pronaf
já está em funcionamento.

Outros R$ 96.400,00 fo
ram usados para a compra de
uma retroescavadeira, que
atenderá todas as comunidade
rurais, com custo estim�do em
R$ 107 mil (desse valor R$
46.050,00 do Pronaf e a pre-

feitura deu a contrapartida de
R$ 60.950,00), Também foram
comprados duas distribuido
ras de calcáreo com concha,
dois distribuidores de esterco
líquido, três lârninas para tra
tor de pneu, três grades
aradoras, duas plantadoras de
plantio direto, três
colheitadeiras de milho de 1
linha e duas balanças para pe
sagem de gado.

O secretário Luiz César
Vailate comemorou a liberação
dos recursos e a entrega dos
equipamentos, já 'que BelaVis
ta do Toldo foi um dos poucos
municípios do Planalto Norte
que conseguiu se habilitar
para o Pronaf.

Retroescavadeira atenderá as comunidades rurais do município

Aumenta no Brasil a preferência pela
r

carnemais consumida nomundo
.

o preconceito contra a car

ne suína no Brasil acabou em

conseqüência das ações de co�

municação e marketing do se

tor e das reiteradas manifesta
ções científicas sobre suas qua
lidades e as vantagens compa
rativas em relação a outros ali
mentos cárneos. A conclusão é
de José Zeferino Pedrozo, pre
sidente da Federação da Agri
cultura do Estado de SC!(Faesc)
e vice-presidente da Aurora -

Cooperativa Central Oeste
Catarinense, amaior abatedora
de suínos em· território
catarinense.

O crescente consumo per
capita no Brasil, que subiu este
ano para 13,9 kg/habitante/ano,
é uma das muitas e convergen
tes constatações acerca da.lenta,
porém irreversível, preferência
que o consumidor brasileiro
está dedicando a carne suína.
Corroboram com essa tendên
cia estudos de respeitáveis ins
titutos europeus e norte-ameri
canos. Recentemente, a pesqui
sadora Neura Bragagnolo, da

Faculdade de Engenharia de
Alimentos daUniversidade Es
tadual de Campinas, em São
Paulo, comprovou que a carne

suína possuí menos colesterol
que as carnes de bovino e de
frango. Os produtores america
nos aproveitam as constatações
científicas sobre a carne suína
para sustentar grandes campa
nhas de incremento de consumo
do que acertadamente chamam
de "a outra carne branca". As
estruturas de produção aliadas
ao fato de ser uma carne saudá
vel e saborosa, tomaram-na a

mais preferida no mundo: 45%
do total de todas as carnes

consumidas no planeta.
Pedrozo observa que o con

sumo é particularmente elevado
em países considerados de pri
meiro mundo, ricos e desenvol
vidos, cuja população detém os

melhores índices de saúde. O
consumo per capita dos países da
Europaultrapassa40Kg/habitan
te/ano, chegando em alguns paí
ses - EstadosUnidos, Canadá Ja
pão - amais de 65 Kg/habitante/

ano. Cotejado com o comporta
menta do consumidor brasilei
ro, pode-se aferir quanto o pre
conceito atrapalhava a expansão
dessemercado.

O presidente da Faesc desta
ca q4e a carne suína é amais rica
fonte conhecida de vitaminas do
complexoB 1 e deminerais, pos
sui baixos níveis energéticos e de
colesterol, e é uma fonte com

pleta de proteínas, contendo to
dos os aminoácidos essenciais
para atender às necessidades
nutricionais.

A comunidade científica
atribui, agora, uma nova quali
dade à carne suína: previne o ris
co de fraturas. Pesquisadores
americanos descobriram que o

cálcio não é o único nutriente
que ajuda a reduzir o risco de
fraturas, principalmente do qua
dril. Uma alimentação rica em

vitamina K também contribui
para o fortalecimento dos ossos.
Por isso, os cientistas recomen
dam o consumo de alimentos
com grande concentração de vi
taínina K - como carne suína

lmperdível.
Três Barras nunca viu na igual, prepare sua equipe.

Gincana Intermunicipal - Abertura dia 13-04 as 22:00 horas
na S.U.O com a escolha da garota da gincana e tarefas

surpresas. Muita adrenalina em jogo. Você irá envolver-se

sem querer. R$ 1.000,00 em prêmios. Música, esportes
radicais, seres muito estranhos.

Promoção: Sociedade União operária,
Vida Livre Som e Propaganda e Baukat Eventos Culturais.

.
,

Monte Cas·telo
Ronaldo, Baukat

Declarado.
De utilidade pública pela câmara de vereadores as �s�o�iações �e .moradores do bairro Rio

das Antas e associação de assistência social agrícola e pecuá?a, essa ult�a.comsede na localida_ .

de de Estrada Nova. Doravante' essas associações estão devldamente habilitadas para receberem
verbas nas esferas estaduais e federais.

.

Projeto novo olhar.
Em uma parceria entrea prefeitura municipal, 18° CR?, sec�eta�amunicip�l �e ��ucação,

secretariamunicipal de promoção e assistência social e Instituto ylanel �Lages) foi :Viabilizado na
última sexta feira dia 15 de março o projeto novo olhar. Esse projeto foi desenvolvido pelo curso
técnico em optometria do Instituto Vianei, e teve co�o finalidade l?roporci?nar a�valiação da
acuidade visual dos alunos das redes públicas estaduais e mumcipais. O projeto ate o momento
era desenvolvido nos municípios que fazem parte daAmures, sendo .que em uma somativa de
esforços, foi desenvolvido dessa vez em Monte Castelo. Foram a�allada� durante 6 horas em
tomo de 700 crianças e idosos, sendo que em uma segunda etapa sera? realiza�os os encaminha_
mentos de quemapresentou algum tipo de problema a um oftalmologista tamb�m pertencente ao

pr-ograma; que prescreverá o receituário. Em todas as etapas do programa nao será acarretado
qualquer ônus aos pacientes. -

Vôsabe.
.

Teve início na última segunda feira (18-03) o programa social "vô sabe", voltado especifica_
mente para a terceira idade e para os adolescentes. SegundoM�voneGreim, uma�as coordena
doras do programa, esse tem o objetivo de apoiar o desenvolvimento pessoal, fortalecer a auto
estima e a integração social dos desempregados da terceira i�ade e aposentados de baixa renda,
através do estímulo e da transmissão de sua experiência de vida para.()s adolescentes. O projeto
conta: com a participação de 25 idosos e 20 adolescentes sendo uma iniciativa da secretaria
estadual do desenvolvimento social e da farm1ia em parceria com a prefeituramunicipal e duran
te o treinamento os idosos serão avaliados pelas executoras do curso, sendo.que os que destaca,
rem-�e ir�oministrar cursos para os ad�ly.scentes, passando a receber um valor ainda indefinido
em dinheiro. '

.

,/ Y ..

Iniciou.
Também na segunda feira (18-03) o curso de bordado em fita, com a participação de 15

mulheres. O curso está sendo ministrado na prefeitura, sendo coordenado pela secretaria de
promoção eassistência social e executado pela professora Cleusa Costa, da cidade de Fraiburgo.

Previna-se.
A secretariamunicipal de saúde lançou no dia 18-03 a.campanhade prevenção do câncer do .

colo do útero. A campanha que vai até o dia 12-04; é destinada ii mulheres com idade entre 35 e

49 anos, e o preventivo pode ser feito cOIIl con�u�t�marcada na unidade sanitária.

Foco da dengue-emMonteCastelo.
Uma notícia que preocupouna última semana foipassada pelo secretário da saúde Oscar

Ribeiro Fernandes. Segundo Oscar, em uma ação preventiva que envolveu fiscais da vigilância
ambiental, agentes comunitários da saúde em parceria cóm a secretaria da educação e comunida
de em geral, foram encontradas em uma borracharia asmargens daBr 116larvas do mosquito da
dengue. Segundo ele, a campanha está sendo intensificada nos próximos dias, esperando ele
poder contar com a população em geral para que não propague-se mais esse mal em Monte
Castelo e região: Quem tiver alguma dúvida de corno fazer para ajudar na prevençãopode _

procurar a unidade sanitária ou aos agentes de saúde, que será com certezamuito bem orientado.

'.' ..•,
..:. Va..1JlOS classificar.

Essas foram as palavras dó presidente da CmeAriVieira Simões, ao falar sobre o time que
está preparando para os joguinhos abertos que serão realizados em.Itaiópolis, Segundo ele. está
sendo montada uma forte equipe comoMonte Castelo merece. AoAri desde já seja merecedor
dos _parabéns pela confiança demonstrada, e com certeza estaremos, torcendo em abril pela nossa

equrpe,

Transparência.
Do vereadorAdemirMenegazzo. Para demonstrar isso, o vereador pediu para que fosse feito

um relatório de sua recente viagem. a Florianópolis, onde acompanhou o prefeito Sirineu
Ratochinski na tentativa de firmar alguns convênios estaduais. Sem medo de ser feliz, posso
afirmar ao vereador que não faz-se necessário esse relatório, pois segundo pude notar, o que mais
pre�)C.upa o vereador é o fato de haver utilizado 2 diárias nos três dias que ficou na capital, nada'
mais Justo, pois como todos sabem o vereador é de origem humilde, e estava correndo atrás de
benefícios para omunicípio. Mas o que chamou-memesmo a atenção, foi realmente a preocupa
ção do vereador em justificar o justificável, parabéns a ele pela honestidade.

Entrou pelaporta da frente.
E já saiu pela dos fundos. Nem bem chegou da capital do estado o prefeito SirineuRatochinski

já viajou para a capital federal, segundo um de seus acessares, para tentar liberar alguns convêni
os que estão en�avados. Tomara que essas viagens resultem em algo de positivo, pois de duas
uma, ou o prefeito recebe as congratulações pelos convênios que liberar, ou fortes críticas pelas
suas constantes viagens ,que na verdade onera emuito o erário público, e bempor isso o povão irá
cobrar os resultados. .

Estão reclamando.
Muitas pessoas tem reclamado muito da abertura de mais uma estrada no Rio das Antas,

eIl:quan�o outras�á existentes estão sem condições de tráfego atémesmo pata carroça. Não procu-
rei inteirar-me ainda se algum empreendimento será realizado onde foi aberta tal rua, mas deve

hayer �lguma explicação lógica para terem sido empregadas horas de máquinas naquele local,
pois é inconcebível que em ummunicípio onde crianças de 5 anos não conhecem umamotonive
ladora, abra-se uma rua no meio do mato onde ainda existe um caminho alternativo sem uma
razão para isso.

Recados e destaques. ,

Parabéns-ao. vereadorAde��enegazzo pela passagem de-seu aniversário no últim? dia
16-03. Recebe Via coluna os mais smceros votos demuita felicidade e sucesso na vida pública.

Rua Major Vieira, 423
Tal. (47) 622-2'528
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Une cria Projeto Pinhão
ANOINHAS - As infor
ç

s disponíveis sobre os

J1)açoe
s atuais de

'mero d Itamento o so o

deSD!-aense revelam que as flo
cataflll rimárias remanescentesrestaS P

sarn de otimistas 5% de

nãopasão do território do Esta
ocu��Çum total de 85� há uI?
d�, J Estas áreas estao restn
sec� o.

oucas unidades de con
taS as �o existentes ou em locais

�e���síveis para a colheita de
I]la
deira. Os restantes

30% de

J]1�ertura florestal que as rec�nCO
tirnativas apregoam exis

t�S e�
o compostas por florestastll, sandárias em seus diferentes

secU .'

está�os sucesslOnrus
e os nece�-

,
.

s florestamentos com espe-o , .

· arbóreas exóticas como, o
les alo f'·

us e o Euc ipto para lllS
III .'

omerClalS. -

Mas noDia da Floresta, 21

de março, o.Planalto Norte de

se tevemotivos para comem�
ar. Para tentar re�en:er es�a Sl

ação nasceu naUniversidade

oeo�testado (UnC), através do
urso de engenharia florestal, o
ojeto Pinhão, que prevê a co

ela, armazenamento, seleção e

eneficirunento de sementes de
pécies arbóreas nativas. "Em
arceria com a Embrapa,
pagri, Cidasc e Ibama, são fei
as análises e selecionadas as

ementes para a produção de
das que são destinadas, prin

lpalmente à recuperação de áre
degradadas", explica o enge
eiro florestal, professor da
De, LuizClaudio Fossatti.
A UnC inaugurou recente

ente o laboratório de semen

es para melhor desenvolver o

rojeto, coordenado pelo pro
essorAfonso Figueiredo Filho

e 'desenvolvido professores
Laertes Bonetes e Luiz Claudio
Fossati. Assim todas as quintas
e sextas-feiras, a equipe de qua
tro acadêmicos saem em busca
das sementes na Floresta Naci
onal deTrês Barras (Flona). Os
acadêmicos, que recebem bol
sas de estudo, foram inicialmen
te para a Flona, selecionaram
área de 25 hectares, chamadas
de unidades de controle, onde
foram selecionadas árvores que
possuam acima de 30 cm de cir
cunferência para coleta de da
dos. São medidos o diâmetro,
qualidade do tronco, copa; sani
dade e altura para definir as ár
voresmatrizes, isto é, as que vão
fornecer sementes.

"Numa área dessas se tem
emmédia 18mil árvores e apro
ximadamente 70 espécies. Todos
esses dados são devidamente
catalogados em um banco de
dados informatizado. Temos aí
a área de coleta de sementes

(ACS)", explica Fossatti.
Na Flona já se tem cerca de

,

ro hectares medidos. Foi feito o
reconhecimento das árvores
matrizes 'e a coleta de sementes
de espécies nativas em extinção
como imbuia, canela, sassafráz
e de árvores frutíferas como

pitanga e guabirobajá foi inici
ada.

Colhidas as sementes, é fei
to o beneficiamento, isto é

separá-las das impurezas no la
boratório de sementes, no setor
de Ciências Agrárias da UnC
Canoinhas. As sementes são en
viadas para a análise e aí entra a

tecnologia da Embrapa. A aná
lise define a porcentagem'de
germinação, pureza e o peso. A
semente então é destinada para

o plantio para que todos os da
dos da análise sejam confirma
dos.

Essamuda 'então é colocada
à disposição de viveiristas que
fomentam, programas de reflo-
restamento.

'

Mas o grande objetivo é a

recuperação de áreas degrada
das das matas ciliares, das en

costas íngremes, dos entornos

de fontes e nascentes e dos lo
cais com forte erosão, dentro dos
domínios -da Floresta
Ombrófila;. "Com a interven

ção do Ministério Público que
tem assinado documentos de
ajustes de conduta com empre
sas para recuperação de áreas

degradadas, temos apossibilida
de de colocar à disposição des
sas empresas as mudas certifi
cadas. Temos utilizadomuito na

recuperação dessas áreas o plan
tio de canela, guaicá e vacum",
garante Fossati.

O Projeto Pinhão, que ga
nhou a denominação por causa,
da ênfase nas espécies nativas da
floresta ombrófilamista, ou seja
a Floresta de Araucária, tem

ganhado espaço e fez surgir no
vos projetos. Seis trabalhos so
bre o assunto já foram apresen
tados em congressos nacionais
e internacionais e o projeto foi

, aprovado pelo CNPQ e tem ser

vido de exemplo para iniciati
vas e11l todo o país.

"E essa a nossa proposta,
contribuir para a preservação do
meio ambiente, das nossas rique
zas. Assim temos a certeza de

, que estamos formando profis
sionais capacitados e cumprin
do com a função' social da uni
versidade", garante o coordena
dor do curso, Laertes Bonetes. Projeto prevê coleta e beneficiamento de sementes de espécies nativas

Golanowiski apresentaprojetos para 2002
Os projetos a serem reali

ados em Canoinhas esse ano

ela secretaria de orçamento e

lanejamento urbano do muni
ípio foram os assuntos das ex
lanações feitas pelo secretário,
'oGólanowiski durante a réu
'ão do CDL na última sema

a. GoJanowiski substituiu o

refeito Orlando Krautler �

ue não pode comparecer por
star em compromissos em

orianópolis - que iria pres-
·

contas das atividades da pre
eitura no ano de 2001.
Durante o evento; o secre

•

ia salientou que já estão em
rocesso de licitação as pavi
e�tações das Ruas São José,
aJorVieira e Cidade de Jaú.
ara essas obras, o Badesc fi
�ciou R$ 800 mil e R$ 400
.1 sã? de contrapartida, ou
ela, dInheiro da própria pre-:
eltu:a. A reurbanização da
verudaRubens Ribeiro da Sil
aeRuaCaetano Costajá pas
.
por alocação de recursos e

ao uma das prioridades para
s�e �no: "O ditado diz que a

.

erra unpressão é a que fica.
otao nada mais justo do que
azer.umaremodelação total da
velllda que dá o acesso ao cen
o da cidade. Canoinhas terá
llJaentrada digna" fala o se-
retári

'

o. Os investimentos para
�Oj�to devem chegar aos R$
nu!. ,

adAinda.esse ano, serão tro
·

os os smaleiros dos princi
�s�ruzamentos do centro da

U
� e e estão em fase de exe

Ç��12�brigos parapassagei
· S Sinaleiras contarão com

Rodrigo Melo

Secretário mostrou os projetos para 2002 durante reunião no CDL

um sistema que deve abrir em

tempos diferentes", conta o se

cretário. As construções do
Portal Turístico em estilo po
lonês, de 36 banheiros no

loteamento Cristo Rei e de 21
unidades residenciais, além das

ampliações das escolas muni

cipais Castelo Branco e Maria
Lovatel Pires devem ser con

cretizadas até o final do ano.

No entanto, Golanowiski
alertou que a única maneira de
colocar emprática todos os pro
jetos é a obtenção de recursos
através do pagamento em dia
do IPTU. "No ano passado, a

inadimplência chegou aos 30%.
A esperança é que a população
se conscientize da importância
do dinheiro do imposto para a

prefeitura e que pague em dia
sua dívida", afirma, Na opor
tunidade, o secretário esclare
ceu a questão do aumento nos

valores do IPTU de 2002. Se
gundo ele, foram elevados ape
nas os valores relativos à co

brança da-coleta de lixo e não o
do imposto territorial urbano.
"As pessoas que pagavam R$
5,00 por ano, agora passam a

pagarR$ 35,00 ouR$ 40,00. Os
gastos com a coleta e a

destinação do lixo são altos e

além disso, a prefeitura precisa
da readequação de um novo

ambiente para depositá-lo",
conclui.

Sobre a implantação da
área azul, - estacionamento
pago no centro da cidade -

Golanowiski falou que só será
tomada alguma decisão caso a

comunidade e os lojistas per
ceberem a necessidade. Ele dis
se que o problema da falta de
vagas seria evitado, caso cada
empreendimento comercial
deixasse um espaço para esta
cionamento.

Faesc preocupada com a escassez demilho em 2002

o :Federação daAgriculturastado de Santa Catarina
aeSc) tã
Ueb

es a preocupada com ,a
o
ra na safra de milho este

v�re;n Conseqüência da qual
,4��rn déficit da ordem de

ao a 1,5milhão de tone-

l>.
-

ulllare,d�Ção da safra resulta
s s

sene de fatores conjuga
Fa egundo o secretário geral

Os �c, EnoriBarbieri. Os baiSfdeços P.(<!-ticados 'no ano

saca �
- cerca deR$ 8,00 reais

estre � 60 kg no primeiro se
,

ui �

e 2001-levaram a di-

de��o da área plantada da

Alie5,1%:.
titn a-se a ISSO a falta de in
entos em armazéns, as ge-

adas 'de setembro e a estiagem
iniciada em dezembro.A rede de

.
armazéns não foi ampliada pela

" inexistência de uma linha de cré
dito que ofereça recursos com
patíveis com o investimento.

Na avaliação de Barbieri,
SantaCatarinadeverá colher em
tomo de 3 milhões a 3,4milhões
de toneladas, ou seja, 1 milhão a

menos do que a safra passada que
foi de 4 milhões de toneladas.
Esse quadro representa um défi
cit de 1,5 milhão de toneladas
para suprir o consumo em 2002,
milho este que deverá ser impor
tado de outros Estados, como
Paraná, Mato Grosso do Sul,
Mato Grosso e Goiás, ou de ou
tros países comoArgentina, Es-

tados Unidos, África do Sul ou
China. Com exceção da China,
esses países cultivam produtos
transgênicos.

Apesar do milho ser uma

cultura atraente para os produ
tores de áreas mecanizadas, os
preços praticados no ano passa
do desmotivaram os agriculto
res fazendo-os migrar para a

soja, opção esta que os pequenos
produtores de áreas nãomecani
zadas não tem.

Em Santa Catarina, ó ex

pressivo declínio da produção
contrapõe-se ao vertiginoso
crescimento da demanda demi
lho provocada pela expansão de
9% da avicultura e da
suinocultura em 2001/2002. O

problema ganha dimensões
maiores na esfera nacional: o

Brasil colheu na safra passada
41 milhões de toneladas mas,
nesta, deverá colher 10 milhões
de toneladas amenos, trazendo
muitos problemas pata o setor e
levando o país novamente a im
portar milho, apesar do anún
cio de novo recorde de produ
ção agrícola.

Barbierijulga necessário e

urgente que o setor produtivo
de toda a cadeia do milho dis
cuta um programa de políticas
duradouras para estimular no
vamente aexpansão da cultura,
"caso contrário o setor de car
nes e o país terão muitos pro
blemas no próximo ano."

,t

Besc abre linha de crédito

para financiamento agrícola
O Besc - Banco do Estado de Santa Catarina, está

disponibilizando linha de crédito para financiamento agrícola
para produtores rurais de todo o estado. Os recursos já estão

disponíveis nas agências do banco em todos os municípios
catarinense. A comunicação oficial foi feita ao secretário da

,

AgriculturaOdacir Zonta, peloDiretor doe Banco,Helio Gama.
Para disponibilizar os recursos o agricultor deverá compa

recer em unia agência do Besc munido de documentos, caso
não possuir o cadastro de outras transações financeiras no pró-
prio banco,

'

Segundo o Secretário daAgricultura Odacir Zonta, estes
recursos estarão disponíveis até o mês de agosto', e são cerca de
R$ 31,5 milhões, que serão liberados para custeio de lavouras e

investimento em propriedade.
O agricultor que contrair o financiamento de custeio terá 2

anos para pagar e quem fizer o financiamento de investimento
terá 4 anos para quitar a dívida contraída, com juros anuais de
8,75%, sem carência para pagamento.

Segundo Zonta, a procura pelos financiamentos está inici
ando agora, já que a liberação dos recursos só foi feita no mês
de março e a expectativa é que estes recursos sejam liberados o
mais breve possível.

Previsão

Hoje (22/03): Condições de nevoeiros ao amanhe
cer e sol entre poucas nuvens durante amaior parte do
dia em todo o Estado. As temperaturas ficammais bai
xas namadrugada e entram em elevação no decorrer do
dia. Ventos de sudeste a leste com intensidade fraca a

moderada. Omar ainda fica agitado.

Sábado e domingo (23 e 24/03):Amassa de ar fria
se afasta para oceano, mas o sol continua predominan
do durante o final de semana em todas as regiões
catarinenses. As temperaturas voltam a se elevar. Ventos
de nordeste com intensidade fraca amoderada.A agita
çãomarítima diminui.

EPAGRIlCIRAM/CLIMERH
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Alugo salacomercialc/ 100m2
Fone(47)622-1483

Vendo terreno rural erval, comaárea
de 108.342,50m2emRioPretinho
R$16.000,00
Fone (47) 999(}'5911

Vendo casadealvenaria 132m2 +
linha telefônica,Cohab Il, aceito
carro

Fone(47)329�29/622-1959

Vendo predio c/4 apto. 4 salas com.
e 310tes emLages-SC
Fone(47)622-1956

Alugoáreacomercialcom400m2,
ruaGetúlioVargas, 1505, antiga
Schincariol,R$ 500,00
Fone (47) 998(}'6050/622-0050 .

Vendo casa cf3 quartos, sala,
cozinha, banheiro, abrigo, lavanderia,
janelaspantográíicas
Fone(47)622-2980

Vendo casade alvenariaemItapoá,
com 320m2,próximo d�pósitoda
Coca-Cola

.

Fone (47) 622-0926 c/Neuzitaou
(47)443-2126c/Sueli

Vendo ou troco lote 606m2 narua
Saulo deCarvalho, pro�.Mercado

.

TrêsInnãos,LoteamentoJardirn
DonaAméfui

Fone(47)622-2441

Vendo lote c/ 288m2, em Itapoá
Fone (47)622-3991

Vendo ou troco;um sítio, comdois
. I

.alqueres emeio, casaestufa de fumo
ebarracão.Situado emPulador,
municípiodeM�jorVieira.
FONE622-5879c/ João

Vendo terrenocom6.040m2no
Centro de Irineópolis

__Fone(47) 625-1084

Vendõ terreno 10 alqueires emSerra

dasMortes
Fone (47) 999(}'6429

Vendo chácaracom 13.00m2, no
Alto daTijuca, a 3 Km do centro,'c/

água, luzeerva-mate
Fone(47)998(}'6050/622�50

Vendoou trocochacáracom5.400
m2, noBairroAparecida. Fone
(47)622-1073.

.

Pagamento antecipado. Pago à vista,
aarrendamentoou aluguelde te@no

agrícolaparaplantiode sojae
milho.Fone998(}'5385.

Vendo terrenocomcasademadeira,
ruaWillibaldoHoffmanncombela

vistapara a cidade

Fone(47)997(}'7422

Vertdooualugo casadealvenaria
com 190,00m2, 3 quartos (1 sendo
suíte), 3 banheiros, salade estar,
jantar, televisão, cozinha, dependên
cia, garagemechurrasqueira. situada
narua: JoãoTomachitz 515, prox ao
bar dasplacas.
Fone(47)622-5704ou622-2323

Alugo salacomercial,Prox, UnC
Fone(47)622-1952

VendoApartamento emCuritiba,
prox. Tuiuti, Mercês, 3 quartos,
sala, cozinha, banheiro, garagein
Fone (47) 622-5031/9105-3146

Vendo terreno de 1500mt2, com
barracão de 207mt2, próximo ao
Motel Extase, R$ 32.500,00
Fone(47)6222104

VendoTerreno de 1405mt2'
próximoaoExtase,R$15.500,00
Fone (47) 622-2104

Vendo casade alvenaria c/93,75
m2,naruaJulioPortirio, 161, Três
Barras
Fone (47) 623-0750

Vendo ou troco casa demadeira,
120m2 emCanoinhas, porumaem
Lages ou região
Fone (47) 622-5327

Vendo casademadeiracom 180

m2, estilomexicano, para retirar do
local
Fone (47) 622-1262

Vendocasap/mudarde lugar, com
228metros quadrado demadeira,
480metros quadrado de vigote
corrido, 460metros de ripa corrida,
1800 telhas,mil tijolos, 40metros .

de assoalho, 2 sacos de cimento e 2
sacos de cal.
Valor - R$ 2mil à vista ou a
combinar.

TratarcomOdair Femandes naRua
12 de setembro n° 1677

i.
.

Vendo terreno, 45Omt, c/barracão,
100rnt, alvenaria, ruaFrei
Menandro Kamps, Alto das
Palmeiras, aceito carro
Fone (47) 622-1461,Ábenel

Vendo terrenoprox. igrejaSão
Cristóvão
Fone (47) 622-5894

Vendo casamistac/2 pavimentos
de 30m2 cada, R$ 8.500,00,Alto

.

daTijuca
Fone (47) 2898

Vendo casade alvenaria com 2 .

quartos, sala, cozinha, banheiro,
lavanderia, garagemcomchurras

queira. Centro à 200metros da
UnC. ValorR$ 28.500,00.
Fone (47)622-5797

.-

Vendo apto com 2 quartospróximo
aUFSC emFlorianópolis.Mobilia
do e com área de lazer, esportes e

. churrasqueira. Aceitoveículo. Falar
-com.Alaor

Fone (047) 622-0619

Alugo quartos parapensionato.
RuafreiMenandroKamps 1289,
ao lado do Ozéas.
Fone 622-8163

Vendo SobradonaRuaGetúlio

Vargas n° 259, centro.
Fone 622 - 8290

VendoGo181, branco, gasolina,R$
2,600
Fone (47) 622-6850

Vendo CG 125, 85, R$ 1.600,00,
pneus, carburador, armotecedores
novos

Fone (47) 622-2275/999(}'9967

Vendo ou trocoPalioEDX, 97
,

Fone (47) 622-1073

VendoTipo L6, 94, 4p, IPVApago
até 06/02, R$ 8.900
Fone (47) 9105-7588

Vendo troco ou financioGolbola
9(}'98-1.0-1.(}'1.8
Fone (47) 622-1294

Vendo troco ou financio Parati 1.0, .

9ge 1.6,95
Fone (47) 998(}.5380

Vendo troco ou financio Santana

97, Voiage95,Verona95
Fone (47) 624-0014

GERAL.

Vendo troco ou financio Furgão, 95 •

eVoiage, 95
.

"

Fone (47) 624-0004

Vendo ou trocopormoto eG,
Chevete, 86, R$ 3.800,00
Fone (47) 622-1073

Vendo ou trocoKadetIpanema, 92,
R$ 5500,00 + Financiamento
Fone (47) 9996-6429 ouR: Getúlio
Vargas,259

Vendo ou trocoVoiage, 89, 1.6,R$
5.200,(lO ,

" .

.

.

> ".

Fone (47) 622-3666/997(}'8778

VendoParati, 84, R$ 2.500,00 e
Passat 78, R$ 1.700,00
fone (47) 622-3666/997(}'8778

Vendo SlO, 99, diesel, verde, 4X4
Fone (47) 622-1249 c/Rodrigo

VendomotoCG 125 ano 83, 5
marchas,R$l.200,OO
Fone (47) 622-5338/9996-3789

VendoGolCLi 961.6, ar quente,
vidro el., limp.desemb.traseiro,
ótimo estado

.

Fone (47) 622-0940/996(}'6617

! .

VendoGol94, gas, aceitoUno deI
menorvalor
Fone (47)622-3475

VendoChevette, 8 I, ótimo estado,
mototnovo, preço acombinar
Fone (47) 622-5322

. VendoFiatUnoELX azul, ano 95,
R$ 7.500,00, assumir
13xR$142,68fixas.Fone(47)622-
3300.

VendoKadetteGU95, corcinza
escuro, R$10.ooo,00, aceito carro
demenorvalor oumoto. Fone

(47)622-2634.

ComproOpala 6ccAntigo
Fone (47) 622-2384

VendoD20, 93
Fone (47) 622-2714

Vendo Toyota, 93
Fone (47) 622-2714

Vendo 2motosDT,96
Fone:(47)622-1249/1882.a.
Anderson

Vendo ou troco porcarromenor

valor'pa]io,97. \

Fone'(47)622-3130

Vendo ou troco por carro menor

valor,Uno,99,4p.
Fone:(47)622-3130

VendomotoXLR 125,97 vermelha
Fone:(47)622-2775

,
.

Vendo Fusca, 1300,85, R$
3.500,00
Fone (47) 9976-9542

Vendo S10,2000
Fone (47) 9976-9542

Vendo ou trocoPampa, 93,
Gasolina
Fone (47) 9976-9161

Vendo ou trocoGol, 96, 1.0
Fone(47) 9976-9161

Vendo ou trocoMoto Titan, 98
.

Fone (47) 9976-9161

Vendo ou trocoMotoCG 125,
2001, R$ 2500,00+ 15XR$93,00
Fone (47) 9976-7422

VendoEscort, 88, 1.6, Alc., ótimo
estado, R$ 5.500,00
Fone (47) 622-7815

,.VendoTempra, 94, sériemITO,
completo, azul, impecável, pneus
novos, todo revisado
Fone (47) 62i�6601/997(}'6925 c/
Elton

VendomotoCBX 200, R$
.

3.800,00; finâncío
Fone (47) 624-2763

VendomotoDT 180, prontap/
trilha
Fó�e (47) 622-2254/9105-5229

VendoFI000 dupla, SE.; 87.�_..
'.

Fone (47) 622-.1308

.

Vendo-Opala, 6 cil., dir. hid.,
.

Diplomata, ou trocoporPassat
Fone (47) 9976-5027

VendoPoiterGLI 1.8 BC. 95/96,
gas.,Roda liga leve
Fone (47) 622-5031

Vendo ou trocoUno SX, 98,
financiado,R$6.800,00+ 18XR$
250,00, aceito carro

.

Fone (47) 622-6265

VendoFusca, 78, impecável,R$
1950,00, cinzametálico
Fone (47)622-1176

VendoSaveiro, CL, 1.8,95, cinza,
.'; turbinada, b. couro.Râ 9500,()()
Fone (47) 622-0138

Compro uma carnionetaF-1600,
D20ouDlO.ComSilvio·

.

Fone-622-4321

VendoUnoMil91 eMotoXLR

2001/2002. Trocoporcarro de
maiorvalor

Fone-9115-5832

VendoFusca, 95, vermelho,
Isofilme, Som, IPVA 2002pago
Fone (47) 622-3130'

VendoEscortXR3, 87, Álcool,
Branco. Aceito carro + valor em
dinheiro.
Fone 654 - 0602

Vendo Go185,motor 1.6 A. P. ,

com rodas especiais. ValorR$
2.800,00+ 13X116,00.
Fone 622 - 6160 ou 622- 5797

Vendo ou trocoPassat 84, com
rodas esportivas, som comCD,
escapamento esportivo e insufilm.
FalarcomEdson
Fones 627 - 2106 ou 9996 - 9012

Vendo ou trocoChevette 81, em
ótimo estado de conservação. Falar
comPauloFerreira
Fones 622 - 5322 ou 622 - 2084

Vendo ou trocoMoto Titan 95.
Fone (47) 622-5501

VendoKadetSL 91, álcool, prata,
pintura emótimo estado. Tratar
comJair
Fon� 9996 - 6144

VendoMáquinadecoesturareta,
elétrica,Elgin, semi-industrial,R$
15000 /

,

Vendoum tecladoCássioC110

semi-novo,'R$150,00
Fone (41622-7493
Vendo linha telefônicaresidêncial,
prefixo622
Fone(47)9105�36/622-0902

ComproLatas de cervejae refrige
rantes doBrasile latas de 'cervejada

. AméricadoSul
'

Fone (47) 621-5410 (ànoite)

Compro EsteiraElétrica'
Pago avista
Fone 6226601 oú9976-6925

VendoPentiunCeleron333JW 10

.
Gb,Multimídia,Modem,R$
1.050,00

,

Fone(47)997(}'2001 VendoumaMáquinademoer
carne na 10 com apenasUm ano de
uso - marcaMonte Castelo
Tratar comSilvio Pangratz
Fones 622 - 5691 ou 9105 - 9831

Vendo 2bicicletas, uma 18 marchas

eumabrisa
Fone (47) 622-2254/9105-5229

Vendo carretapara rimcavalo

Fone (47) 622-1308
Vendo terreno com casa situadolll
Av. AbrahãoMussi em frente a

Igreja SãoCristóvão. Terreno Com
900metros quadrados. Preço a

combinar
Tratar comAgnaldo Ference
Fone 622/5894

•. Vendo 2JêmeasdeRotweiller, 60
dias,R$l00,OO
Fone(47)622�1262

Vendo Pentiun 100, 32'RAM,
Windows 98,Office 2000,R$
550,00
Fone (47) 622-0007

Vendo filhotes deBoxer
Tratar comEderson
Fones 622 - 5!05 ou 9976 '- 9151

VendoMicrocomputadores, peças / Vendo equipamentospara edição
p/Micro e som para carro

de fitas de v�deo, com gerador de
Fona (47) 622-1435 car�cteres (lege�das) e me.sade

efeitos commais de 200 tipos
diferentes. 1 ftlmadora Panassonic
M3500
Fone: 9986 - 6050

Vendo filhotes de gato, Persa
Fone (47) 622-0681

Contrato empregadadoméstica, 25
a 35 anos, para pernoitar e que
goste de crianças. Somente com
referências
Fone (47)622-8394.

Pego criança (de qualquer idade)
para cuidar emminhaprópria casa

Tratar comVera Lúcia
Fone - 622 - 5322

Vendomáquinade fazer fraldase
absorventes descartáveis, Kilindas,
modeloKL-05
Fone (47) 625-1509

• ?-

Trabalho deChacreiro
Rua: Próf. PedroHeintz, 988'

.. ; (AdinQr)'
.

Vendo 4 pneus, meiavida, 185/
.

7Üxi3 R$ 80,06
Fone(4�)622-6848

VendoTelefone .sem fio, Panasnc
c/ secretária
Fone (47) 9105-0036

VendoRestaurantecompletoou troca-sepor imóvelou
veículo.RuaPaulaPereiraem frente ao JacyJoa1heiro.
Fones 622 - 2054 pu 622:- 2044

Gratuitos
Para anunciar recorte e entregue
no jornal CORREIO DO NORTE

na rua 3 dê Maio, 364
..__ .�2"__ .. •. ._. • .,�-:':;:-"_ •••�..

#' �, r� ,.

: DVendo' DCompro
.

oco �
• ' I

� []Contrato DTrabalh go �
.

Nome:";"""""",,.

Endereço: .. "." ,

Telefone:" ....

Especific
•

� , ,,;,,�
� . I

•
• I , I I •• ',' I I ••• , I I , I •• I 1 • I I , I I I :I

• I

l Para rel classificado ligue 622-1571)�
.. � �ii) .. '

--�1}j---------------------_.3':...r-----_..
Somente serão aceitos classificados

mediante o preenchimento deste recorte

Vendas
Casa Mista com 230metros quadrados, terrenos com 600�etros quadradoS, com)
quartos, 2 salas, cozinha, banheiro, área de serviço, varanda e garagem. SITUADA-Rua
Alfredo Back, próximo aCooperativaPREÇO - R$ 19.500,00

·

Casa de Aívenaria com 120 metros quadrados, terreno com 500 metros quadrados,)
quartos, sala, copa, cozinha, área de. serviço, 2 banheiros e churrasqueira. SITUADA

_Rua

ReinaldoKrüger, próximo ao BomDia daAvenidaPREÇO - R$ 32.000,00

Lotes
Lote com 800 metros quadrados, situado naRua João To�acHitz, esquina, no BaiJr°
Tricolin. Preço - R$l2.000,oo '

- _" . , o
Lote com 450metros quadrados, situado na Rua Projetada, próximo ao Bar Barcelo n

BairroAlto daTijuca. Preço - R$ 4.500,00

,�ONE: (47) 622-20 1 � '. C
Rua: Getulio Vargas, 527 - Centro - Canomhas 5

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



GERAL Correio do Norte 15·_t.as 22 de março de 2002
CaJl°llu1

,
.

r· Auto Escola Santa Cruz 622-2555
tLOCAL

.

Obras na. eatrada de Marcílio
Rodrigo Melo

1

.Estão a todo vapor
as obras

lanagem e drenagem
de terrahPo sentido distrito de

treC d C'A
•

,

ílio ao Campus
e ienci-

MaiC rárias' da UnC. Os trabaasA� 'ciara1Il;no dia 09 demar
fuos�s a assinatura da ordem
ço ap�iÇo feita pelo governa
de se

eridião Amin, durante
do� ��canoinhas. Já? p�ocesY1S1t licitação para a pavimen
so�e asfáltica deve ser aberta
taçao

nte no início de abril.
.

sOlllNessaprimeira etapa estão
d feitos o desmatamento da

se� ode domínio de 6 a 7metros
a1X'<l d direi d

.

largura do la
o eito a pIS-

de
scavação e solos moles no

tae d 1
-

dd' esquer o e a co ocaçao e
aO' . UC M íli
b 11,os sentIdo n - are o
ue, did f'
's A me I a que iquemla· lh h
nlOS os traba os no trec o

��cornpreende.5,6 Km, serãoq . adas o serviço de topogra
a para que finalmente seja
ncluída a terraplanagem.CO
As obras vão custar R$

1047.000,006. Desse total, 80%
;rá custeado com recursos do

oveIDO do Estado e 20% pelo.
unicípio. De acordo com en

enheiro e técnico responsável

da' FGT Construtora LTDA -

empresa responsável pelas obras
-

, José Francisco Guimarães
Toni, 20 funcionários estão em
penhados para que a previsão de
conclusão dos serviços para ou
tubro seja respeitado. "A

. terraplanagem consiste na sub
base com rachão (pedra graúda)
e base com brita graduada" , afir

: maToni.
Já o trecho de 1,2 Km de

perímetro urbano não sofrerá
nenhum tipo de alteração
(desmatamento), apenas
melhorias e alguns reparos. O
motivo é que no local existem
diversas residências .."Não pode
mos mexer no que já 'existe. As
casas serão todas preservadas",
diz o engenheiro.

As obras depois de concluí-
, das devem beneficiarprincipal
mente os acadêmicos do

Campus de CiênciasAgrárias da
UnC. Atualmente, o setor conta
com alunos dos cursos de Enge
nharia Florestal eMedicinaVe
terinária e abriga laboratórios

que são usados pelos cursos de
Radiologia, Optometria e Enfer
magem e Tecnologia. As máquinas trabalham no desmatamento de uma faixa de aproximadamente setemetros

Novo horário em discussão China confirma sinal verde para
. � .

Importar transgemcos
Jefferson Dubena

A hipótese de abertura do

mércio local no segundo sá

ado de cada mês' até às 17 ho
foi apauta daPrimeiraReu

'ão deTrabalhos para o ano de
002,que O CDL (Câmara dos
irigentes Lojistas) de
anoinhas promoveu na Sexta
feira (15). Participaram do
neontro, o presidente do CDL,
sear Liebl, o presidente do
indicato do ComércioVarejis
deCanoinhas, Moacir Fedalto
ePaulaeSilva, o diretor finan
eiro daAssociação Comercial
Industrial de Canoinhas
ACIC), Agenor Cristofolli e

ocios-lojistas doCDLdomu-
.

'eípio.
Na reunião, Liebl afirmou

uejáencaminhou aos associa
os um questionário que deve
�respondido e posteriormen
devolvido ao CDL. E através
�resultado, que a entidade to
ará adecisão final sobre o as

unto, "Não está sendo. nada im
sto e nem forçado. Por isso
ueestamos fazendo o questio
ário para saber a vontade de
odos esassocíados. Todos es
'0 llvres para aderir ou não a

seporário", diz o presidente.
:De acordo com Liebl, o

hjetivo do novo horário, é

.

agências; as medidas procu
ram evitar uma situação crí-:
tica nas importações de grãos
a partir do próximo mês de
abril, e devem beneficiar o
Brasil.

Como o plantio e a

comercialização de soj a
transgênica são proibidos no
País, os brasileiros não teri
am, em tese, como emitir um
documento oficial compro
vando a segurança do produ- .

to.A informação é do Jornal
Valor Econômico.

Enquanto isso, cerca de
500 produtores rurais, per
correram com seus tratores,
parte da BR-158 e das ruas
centrais da cidade de Júlio de
Castilhos-Râ, numa mani

festação a favor da soja
transgênica e em defesa da

propriedade agrícola.
Ninguém na região ad

mite que planta transgênicos,
mas todos estimam que pelo
menos 60% da soja em fase

de crescimento sofreu altera

ções genéticas.
Outro "tratoraço" foi

programado emTupanciretã, .

com agricultores de Cruz,
Alta, Jóia,Augusto Pestana e

Santo Augusto. "Queremos
reduzir o custo da produção
e o lançamento de

agroquímicos nomeio ambi
ente" , salienta o presidente do
Clube Amigos da Terra de

Tupanciretã,Almir José Re
belo deOliveira, um dosmais
conhecidos defensores dos

transgênicos no Estado.
Em Curitiba o Ministé

rio Público determinou a co

lheita e apreensão de soja
transgênica, plantada em

Toledo, no oeste do Paraná.
Os exames realizados no la-

'

boratório comprovaram que
o produto tinha sido géneti
camente modificado. A in
formação foi divulgada no

jornal O Estado de São Pau-
lo.

.

A China confirmou que
adotará regras temporárias -

mais flexíveis - para a im

portação de grãos genetica
mentemodificados. Em tex

to publicado no jornal esta
tal Farmers Daily, o gover
no chinês afirmou que em

presas estrangeiras podem
pedir certificados de segu
rança temporários para ex

portar produtos transgênicos
ao país se tiverem certifica
dos similares em seu país de
origem ou num terceiro país.

Além disso, o governo
sustentou a redução do prazo
para comprovação do expor
tador de 270 dias para 30 dias,
dentro do.atual sistema "tem
porário" de certificação, que
deve permanecer em vigor
até 20 de dezembro.

A notícia de que regras
mais brandas seriamadotadas

já havia sido informalmente
anunciada na semana passa
da. Para traders ouvidos por

. Presidente do CDL Oscar Liebl
dia. Se os lojistas aprovarem,
o primeiro Sábado Feliz
(nome dado a promoção)
deve acontecer no dia 13 de
abril.

aumentar as vendas e atrair
pessoas das cidades vizinhas.
Atualmente, o comércio 10-
cal fica aberto ao público nos
sábados somente até ao meio

COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAl DO VALE DO CANOINHAS COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS

SICOOB - SC cREDICANOINHASSICOOB • SC CREDICANOINHAS

SICOOB se

BALANCETE PATRIMONIAL
DOCUMENTO N° 2
Em 28.02.2002

BALANCETE PATRIMONIAL
DOCUMENTO N° 2
Em 28.02.2002

INSTITUiÇÃO: COOP. DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOfNHAS SICOOB/SC
CREDICANOINHAS
CARTA PATENTE: 819 CGC: '78.834.975/0001-02

PASSIVO
CIRCULANTE E EXIGíVEL A LONGO PRAZO
DEPÓSITOS

INSTITUIÇÃO: COOP. DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS SICOOB/SC -

CREDICANOINHAS ..

CARTA PATENTE: 819 CGC: 78.834.975/0001-02

ATIVO
CIRCULANTE 'E REALIZÁVEL A LONGO PRAZO
Disponibilidades .

RELAçÓES INTERFINANCEIRAS
Crédito Rural - Proagro à Receber

APLlCAÇÓES INTERFINANCEIRAS DE LIQUIDEZ
Aplicações l'nterfinanceiras de Liquidez

j T�TULOS E VALORES MOBILIÁRIOS
Titulas e Valores Mobiliários .

j
OPERAÇÕES DE CRÉDITO

'

Empréstimos e Títulos Descontados
Financiamentos Rurais e Agroindustriais
(-) Provisão para Operações em ClD
OUTROS CRÉDITOS

.

"'Diversos
.

Créditos Específicos
OUTROS VALORES E BENS

I Outros Valores e Bens
PERMANENTE

-

INVESTIMENTOS
Investimentos
IMOBILIZADO DE USO

.

Outras Imobilizações de Uso
(DepreCiação Acumulada)

11.117.204,
5,261.141,
1.324,875,
3.936.266,

10.055,
10.055,

5.506738,
5.506.738,
339.270,
23.545,
7413,

289,521,
18.791,

2.339.414"
1.839,004,
500.410
99.996,
508.486,

(408.490,)

12.973.478,
1.285,659,

14.774,
14.774,

572.645�
572.645,

2.259.520,
2.259.520,
8.306,164,
1.687,741,
6.945,187,
(326,764,)
491.566,
241.926, .

249.640,
43150,
43.150,
583.136,
424.048,
424.048,
159.088,
278.582,

(119.494,)

Depósito à Vista

Depósito à Prazo
RELAÇÃO INTERDEPENDÊNCIA
Cessionários Serviços Públicos
OBRIGAÇÕES POR EMPRÉSTIMOS E REPASSE
Obrigações por Empréstimos e Repasse
OUTRAS OBRIGAÇÕES
Fiscais e Previdenciárias
Fates
Diversos
Proaqro a Recolher
PATRIMÔNIO LIQUIDO
Capital Social
Reserva Legal
CONTAS DE RESULTADO
Receitas Operacionais
(Despesas Operacionais)

TOTAL DO PASSIVO 13.556.614,
'.

fl'RANCISCO GRESEL'LE
- Presidente-

WILSON ARRABAR
-Secretário-

IOTAl DO ATIVO 13.556.614,
SAULO JACOB PATRUNl

-Cerente-
MARCIA MARIA KOHLER DE LIMA

-Contadora-Rick0049
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lícia conseguiu contornar a si

tuação e seguiu com Stelzner

para BelaVista do Toldo.
Já na.delegacia do municí

pio, os soldàdos foram comuni
cados que havia acontecido um

'

'homicídio na festa do Riodos
,

Poços.A viatura retomou ao 10-
'

cal e constatou que a vitima era
RobertoAndrecowiski. O dele

gado Martins conta que segun
do depoimentos de populares
que estavam na festa, Flávio

'. Stelzner foi atém em casa, pe
gou o revólver e e quando pas
sava de carro na estradageral
à 50 metros dos festejos - acer

tou um tiro a queimar roupa no
peito - atingindo o coração - de

Andrecowiski, que teve morte

instantânea. Martins diz que no
momento do disparo, a vitima
estavacom lima criança de dois
'W-0s nos braços e na companhia
da esposa. No entanto, o acusa
do se defende. "Ele havia me

agredido na festa, então perdi a
cabeça e acabei fazendo isso. Se

,

não atirasse, com certeza eleme .

mataria. Nahora não vi onde ti�

,

' ,

Festa· termina em .. 'tFagédia
As festas no interior há mui

to tempo se tomaram conheci
das pela falta de segurança e

também pelas brigas envolven
do os valentões - "de cara cheia"
- de plantão. E para variar, a es
crita não deixou de registrar,
mais um fato lamentável. A tra

gédia dessa vez, aconteceu no

domingo (11), durante uma fes
ta de Igreja na localidade deRio
dos Poços, nomunicípio de Bela
Vista do Toldo.

Segundo informações do

delegado JaimeMartins, a con
fusão teve início às 17:30 horas.
Os soldados da PolíciaMilitar,
José Ilson Schimangosewski,
Ivo Moacir Adur e Altamir
Kaúva faziam o policiamento do
local, e de repente dois elemen
tos entraram em vias de fato -

um deles era Roberto
Andrecowiski e o outro não foi
identificado. Ao ver a briga, a
esposa de Roberto desmaiou e

de imediato os policias chega
ram para socorrê-la;

Ao mesmo tempo que aten
diam amulher, os soldados co-

meçaram a ser agredidos com

chutes, pontapés e garrafadas
por Júlio Andrecowiski (irmão
de Roberto) e Gélson Gonçal
ves. Após o tumulto, a guarni
ção seguia de viatura rumo à
Canoinhas quando foi avisada
por populares que havia acon

tecido um disparo de arma de

fogo nas proximidades da festa.
De volta à localidade, os

policiais encontraram na cháca
ra Pontarolo, o elemento Flávio
Stelzner, portando um revólver
calibre 38 que continha cinco
munições intactas e uma

deflagrada. Os soldados efetua
ram o flagrante e realizaram a

detenção de Stelzner por porte
ilegal de aima. No mesmo mo
mento, chegou ao local, Isaque
Damaso daSilveira (cunhado de
Stelzner) que pretendia impedir
a prisão do cunhado e armou o

"maior barraco". No entanto,
logo ele passou a contar com aju
da de JúlioAndrecowiski e jun
tos, começaram a agredir os po
licias com pontapés e pedaços
demadeira. Mesmo assim, a po- Flávio Stelzner está preso em Canoinhas

Acidente de trator mata trabalhador

Namanhã do dia 14 de março, por volta das 08 :25 horas, JoãoMaria dos Santos, 53, funcioná
rio da empresa Famorine de Rio Negrinho, trabalhava com um trator na localidade da Serra da

Lagoapróximo ao britador da Prefeitura de Bela Vista do Toldo, Ao realizar uma manobra,' o
trãtor tombou sobre seu próprio corpo, causando na vítima fraturas nos membros inferiores e

hemorragia.
A vítima foi retirada debaixo do veículo pelos demais trabalhadores que se encontravam no

local e colocado numaBrasília. Quando estava sendo conduzido para os devidos atendimentos, nas
proximidades do Britador, a guarnição de socorristas do Corpo de Bombeiros abordou o automó
vel. Ao examinarem Santos.verificou-se a ausência dos sinais vitais. De imediato, Q fato foi
comunicado àPolícia para que fossem feitas as providências

Cão furioso ataca criança
Os perigos que podem

causar os cachorros soltos pe-
'

las ruas de Canoinhas foi des
taque na edição de l" de feve
reiro de 2002. Mesmo assim,
a matéria não serviu de alerta

para algumas pessoas que in
sistem em deixar os animais
livres. E toi um desses descui
dos que quase causou uma tra

gédia na Rua Marechal Ron
do, próximo à E.E.B. Irmã
Maria Felicitas. '

'

No sábado (16), por volta
das 18:30 horas, E. S. de qua
tro anos, brincava em frente à
sua residência CQm um grupo

de coleguinhas. De repente, o
cão de raça São Bernardo, es
capou do pátio da casa de sua

proprietária, Helena de Fáti
ma Mussi, e atacou a menina.
O animal arrastou a vítima por
aproximadamente 10 metros,
causando-lhe várias mordidas
na cabeça e lesões pelo corpo.
Ela foi salva por um colega
que espantou o cão após acer
tar uma pedrada na cabeça.

E.S. foi levada imediata
mente para o Hospital Santa
Cruz onde permaneceu inter
nada, mas fora de perigo. A,
dona do cão não prestou a as-

sistência devida e ainda es

condeu o animal em sua casa.

Segundo informações de mo
radores da rua, o cachorro já
havia escapado várias vezes e

,

levado perigo para outras pes
soas. O pai da vítima, Ademir
Schimidt, afirma que não to
mará no momento, nenhuma

providência quanto à propri
etária do São Bernardo. "Ela
se comprometeu que em dez
dias iria se desfazer do ani
mal. Por isso estou esperan
do. Caso não cumpra a pro
messa, terei que fazer alguma
coisa", diz.

Para comunicar qualquer
ocorrência de incêndio florestal,

segurança ou meio ambiente ligue:

Agradecemos a sua colaboração!

RIGESA
SoluçOu em embalagem MeadWestvaco

nha acertado o tiro e ne
.

menos que tinha lhe llla� �
afirma Stelzner. a,

..

Sem ter o que fazer, a
nição voltou novamente

guar,
Bela Vis�a�o Toldo e efetU�
voz de pnsao, com a atUaçã

UI

flagrante. O acusado se enoe�
tra de�ido na Cadeia pÚblic�an,
Canoinhas e em dez dias _

dt
t d d d· do cri Can,
a os o la o cnme-elese'
apresentado com autos,emj�De acordo com Jaime M "

nospróx�mos dias apolí::
vera OUVlf todas as pessoas
de alguma maneira estivei�
envolvidas ou tiveram PartiCi:ção na confusão. "Vou ch�
para pre�ta: depoimentos todili
que_PartIcIparam_das brigas;
realizaram agressoes corpor

'

Os culpado serão indiciados
ter�o. q?,e responder� �fiquérl
policial ,alerta. A vítím, jáij.
nha passagem pela polícia, {lQ'!
alguns anos atrás havia cometi.
do umhomicídio. O aCusado
s� for condenado por hOmiCídi(
SImples r- deve pegar de seisl
vinte anos de detenção.

Cadeia está superíotada
Amontoados. É assim que existem locais - paredes e for- e batata.

estão vivendo os presidiários da ros quebrados - onde ocorre- Outro ponto de descas
Cadeia Pública de Canoinhas. ram tentativas de fuga que não constatado junto ao órgão co

Atualmente, 49 presos dividem foram totalmente recuperados. petente é a falta de assistênc'
um espaço físico que poderia A parte hidráulica apresenta de- médica. De acordo comM

.

abrigar nomáximo 28 detentos. feitos e está causandomal estai existem pessoas na cadeia q
Segundo o delegado Jaime entre os detentos. "Um dia des- contém as mais diversas doe
Martins, o problema de ses, a fossa entupiu e o esgoto ças venéreas. Desde os mate

superlotação vem acontecendo entrou todo para dentro dos cor-ais de limpeza usados na cadei
há algum tempo. No local, estão redores o que acarretou num muitasvezessãoosmesmosu'
encarcerados homens de alta mau cheiro . .Os presos reclama- lizados pela delegacia. "Nós !e

,periculosidad�; cornocondena- ramcom razão. Só que o pro-· mos que esperar a delegaci
dos por homicídio e estupro. blema é quem vaipagar a conta ; 'ocupar as coisas.para deposp

Martins conta que amaio- pelo conserto do sistema", con- gar emprestado. Já foi pedi
ria dos detentos deverão cum- taMartins. .

.
várias vezes Uma providênci

prir pena pormais de 17 anos, e A verdade, é, que. a Cadeia mas a justiça nem responde"
por isso, os mesmos teriam que .' pública de Canoinhas foi aban- afirma o carcereiro Sérgio.
ser encaminhados para unida- donadapela Diap/SC (Diretório Os problemas da cadeia v

des prisionais avançadas. "Do __
deAdministração Penal). A en- dificultando o trabalho despi

total de presos, 18 estão cum-: "tidMe-paga apenas o valor irri - ciais nadelegacia. Eles estão
prindo penapor estupro. Alguns sório diário de R$ 2,10, por lizando trabalhos quenão os

cometeram o crime contra cri- detento.ique diga-se de passa- beriam fazer. O rranspone
ança, outros,contra a enteada e gem não paga nem um café da presidiários para os mais divir
até tem um caso de abuso sexual manhã decente. Esse dinheiro é sos lugares é um exemplo

.

numa pessoa excepcional", in- enviado diretamente na contado "A nossa viatura tem fazer

digna-se. _'.' supermercado que é responsá- transferência de detentos p
,

. Mas a superlotação não � Q vel pelamanutenção de alimen- tudo que é lugar,ou seja, os
único problema da cadeia, As tos para a 'cadeia. No entanto, a ciais exercem uma função
péssimas condições de preserVa-· falta de mantimentos é uma não deveria ser efetuada pore

,

ção do ambiente preocupa à to- constante. Por isso, funcionári- I pois a cadeia é independente
dos ospoliciais. Dás 10 celas que .

os da Delegacia de Polícia vão delegacia. Paramelhorarasi
fazem parte do complexo, qua- frequentemente ao interior do ção na cadeia, seria necessári
tio estão com as fechaduras das município pedir para os agricul- contratação de mais dois age
portas quebradas. Além disso, tores a doação de sacos de feijão' prisionais", salientaMartins,

. ;1,.�
Detentos durante banho de sol no pátio da cadeia pública
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